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ВОРОНЕЖСКОМУ ОБКОМУ 
КПСС И ОБЛИСПОЛКОМУ

Центральный Комитет КПСС с удовлетворением отмечает, что колхозники, кол
хозницы, работники МТС и совхозов, специалисты сельского хозяйства Воронеж
ской области, выступившие инициаторами социалистического соревнования тружени
ков сельского хозяйства за увеличение производства молока и мяса, добились круп
ных успехов в этом деле и досрочно, 27 июля 1956 года выполнили годовой план 
заготовок и закупок молока, установленный в целом по области для всех катего
рий хозяйств. .

Успехи тружеников сельского хозяйства Воронежской области являются на
глядным подтверждением того, что поставленная XX съездом Коагагуниетической 
партии Советского Союза задача удвоить за пятилетие производство молока и мяса 
может быть решена в целом по стране не в пять лет, а в два, максимум в три года.

Центральный Комитет КПСС поздравляет колхозников, колхозниц, рабочих 
МТС и совхозов, специалистов сельского хозяйства, партийных и советских работ
ников Воронежской области с достигнутыми успехами и выражает уверенность, что 
они и впредь будут неутомимо трудиться над быстрейшим претворением в жизнь 
решений XX съезда КПСС и внесут достойный вклад в обеспечение страны ноло- 
ПЫ, мясом и другими сельскохозяйственными продуктами.V т

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ КПСС.

Выполнить обязательства 
в честь Дня строителя

Приближается День строителя. В кол
лективах строителей нашей области ра
стет трудовой подъем, ширится соревнова
ние за выполнение обязательств, приня
тых к этой знаменательной дате.

Строители взяли серьезные обязатель
ства. Решено преодолеть отставание с вы
полнением плана, вести дело так, чтобы 
сдать в .экетлоатацию к i2  августа 24 
объекта. Среди них 7 жилых домов, 4 по
селка стандартных домов в г. Асино и 
леспромхозах, школы, детские ясли, про
изводственные здания.

Многие бригады, тысячи рабочих бо
рются за выполнение принятых обяза
тельств. В редакцию газеты ежедневно 
поступают письма рабочих, рассказываю
щие о повседневном настойчивом труде 
строителей. Бригада инициатора соревно
вания тов. Заяц, преодолевая огромные 
трудности, крепко держит свое слово: вме
сто 140 процентов задания, как обяза
лась, дает ежедневно до 2 норм в смену. 
По полторы нормы в день выполняют 
бригады каменщиков тт. Петрова, Астра- 
това, бетонщиков тов. Лепешкина, плот
ников тов. Пикалова из треста № 97, ка
менщиков бригад тт. Вольфа, Крайсмана 
из треста «Томекстрой».

Три нормы в смену дают монтажники 
бригады тов. Огурцова из строительного 
управления ГРЭС-П. Перевыполняют зада
ния все бригады комбината строитель
ных деталей треста №97.

В ходе соревнования люди лучше ис
пользуют механизмы. Экскаваторщик тов. 
Матери, водители 10-тонных самосвалов 
тт. Чернов, Зуев, Карбышев из треста 
№ 97 намного перевыполняют установ
ленное задание. Передовики производства 
передают свои знания молодым рабочим. В 
тресте № 97 учатся мастерству строителя 
п'О юношей и девушек, пришедших на 
Стройки по комсомольским путевкам.

Коллектив УНР-787 (начальник тов. 
Карташов) треста № 97 выполнил план 
июня на 107 процентов, на объектах, 
которые должны вступить в строй ко Дню 
строителя, добился темпов, обеспечиваю
щих выполнение обязательств.

Однако Состояние работ на многих объ
ектах вызывает тревогу за выполнение 
обязательств, принятых ко Дню строителя. 
Особенно это относится к объектам, кото
рые по обязательствам на днях должны 
вступить в строй.

Руководители УНР-290 (начальник тов. 
Чернов) затягивают сдачу в эксплоата- 
цию 24-квартирного дома и общежития 
для строителей.

Главная причина невыполнения в ряде 
строительных организаций обязательств, 
принятых ко Дню строителя, состоит в 
том, что руководители их отстают от ини
циативы рабочих, плохо помогают сорев
нующимся, не создают им условий для 
высокопроизводительного труда, плохо вы
полняют постановление II пленума обкома 
КПСС об улучшении организации труда 
на стройках, о ликвидации простоев тран
спорта и техники. На ряде строек рабо
чие стоят из-за несвоевременной подачи 
раствора, недостатка материалов, инстру
мента, отсутствия фронта работ.

Угрожает срывом выполнения принятых 
обязательств неслаженность между подряд
чиками и субподрядчиками в тресте № 97. 
В тресте 4 объекта не сдаются в экспло- 
атацию из-за того, что начальник 
УНР-739 треста «Сибграноспецстрой» 
тов. Семенюк не благоустраивает террито
рию этих зданий.

Важнейшим резервом улучшения строи
тельства, а, следовательно, н выполнения 
обязательств, является внедрение передо
вого опыта. Однако опыт передовых рабо
чих очень плохо распространяется. Ру
ководители строительных организаций 
не приняли мер в широкому распростране
нию опыта каменщиков бригад тт. Заяц, 
Астратова, Петрова, бетонщиков бригады 
тов. Лепешкина, экскаваторщика Матери 
из треста № 97 и многих других. В тре
сте № 97 не созданы комплексные брига
ды строителей. Рабочих не ознакомили с 
опытом таких бригад, накопленным в 
тресте «Томекстрой».

Партийные и профсоюзные организации 
ряда строек не выполняют решения II пле
нума обкома КПСС о ликвидации серьезных 
недостатков в организации соревнования. 
Исключительно плохо руководит соревнова
нием профсоюзная организация треста 
№ 97 (заместитель председателя построй- 
кома тов. Канаев). На ряде строек нет 
профсоюзных организаций, производствен
ные совещания не проводятся. Итоги со
ревнования не подводятся, рабочие не 
знают, как идет соревнование на соседних 
участках, кто вышел в передовые, а кто 
отстает. Нет досок почета, не установле
ны переходящие флажки, знамена, вымпе
лы. На стройках не только нет агитато
ров, но даже не установлены внтрины, в 
которых вывешивались бы газеты, осве
щающие ход соревнования строителей.

До 12 августа остались считанные дни. 
Подходят сроки выполнения обязательств. 
Для выполнения их строители нашей об
ласти имеют все условия. Дело чести 
строителей' вести работы' высокими тем
пами, обеспечить хорошее качество работ, 
добиться выполнения обязательств.

Для этого необходимы самая строгая, 
четкая дисциплина труда и организация 
дела, высокий уровень руководства строи
тельством.

Хозяйственные руководители строек 
обязаны принять меры по улучшению ру
ководства строительством, создать условия 
для бесперебойного и высокопроизводи
тельного труда каждого рабочего. Они дол
жны поднять ответственность бригадиров, 
мастеров, десятников за выполнение гра
фика строительства и принятых в честь 
Дня строителя обязательств.

Партийные организации обязаны уси
лить массово-политическую и организа
торскую работу среди строителей, моби
лизовать их на высокопроизводительный 
труд, на полное использование техники, 
совершенствование методов строительства.

Долг̂  партийных и профсоюзных орга
низаций повышать действенность соревно
вания строителей, добиться, чтобы обяза
тельства, взятые ко Дню строителя, были 
выполнены полностью.
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В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
В целях укрепления и развития добро

соседских отношений между Советским 
Союзом и Ираном Совет Министров СССР 
принял решение об отказе Советского Со
юза в пользу Ирана от своих прав, вы
текающих из участия в находящемся на 
севере Ирана советско-иранском акцио
нерном обществе «Кевир-Хуриан». Акцио
нерное общество «Кевир-Хуриан» было 
учреждено з 1925 году для эксплуатации 
нефтяных месторождений в районе Еевир- 
Хуриана и производства работ по перера
ботке и продаже нефтепродуктов сроком 
на 70 лет.

Принимая данное решение. Правитель
ство СССР руководствуется дружествен

ными чувствами в отношении Ирана и 
исходит из ленинских принципов внеш
ней политики СССР в отношении стран 
Востока, вставших на путь свободного и 
независимого развития. Передача Иран
скому государству всех прав и советской 
доли имущественных ценностей a/о «Ее- 
вир-Хуриан» является выражением этой 
политики Советского государства.

Соответствующее заявление о безвоз
мездной передаче Ирану прав и имуще
ства советской стороны в a/о «Кевир- 
Хуриан» было сделано во время пребыва
ния в СССР Его Величества шахиншаха 
Ирана Мохаммеда Реза Пехлеви.

Отъезд из Варшавы 
Советской правительственной

делегации
ВАРШАВА', 28 июля. (ТАСС). Сегодня 

самолетом из Варшавы вылетела прави
тельственная делегация СССР в составе 
Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина, Министра обороны СССР 
Маршала Советского Союза Г. К. Жукова, 
Председателя Президиума Верховного Со
вета Украинской ССР Д. С. Еоротченко, 
первого секретаря ЦЕ Коммунистической 
партии Литвы А. Ю. Снечкуса, посла 
СССР в Польше П. Е. Пономаренко. Деле
гация принимала участие в праздновании
12-й годовщины возрождения Польши.

Рано утром тысячи трудящихся вышли 
на улицы, чтобы проводить посланцев ве
ликой страны Советов. На всем пути от 
дворца Бельведера — резиденции делега
ции — до аэродрома варшавяне устраи
вали восторженные проводы представите
лям Советского Союза. Через улицы и 
площади протянуты полотнища со слова
ми, выражающими чувства всего польско
го народа: «Да здравствует братская
дружба народов Польши и Советского Со
юза!», «Польско-советская дружба вечна 
и нерушима!».

Жители Варшавы сердечно приветство
вали ехавших в открытых машинах Пред
седателя Совета Министров СССР Н. А. 
Булганина, Маршала Советского Союза 
Г. Е. Жукова, первого секретаря Цент
рального Комитета Польской объединенной 
рабочей партии Э. Охаба, Председателя 
Государственного совета Польской Народ
ной Республики А. Завадского, Председа
теля Совета Министров Ю. Циранкевича.

На центральном Варшавском аэродроме,

украшенном государственными флагами 
Советского Союза и Польской Народной 
Республики, собрались многочисленные 
делегации заводов, фабрик, столичных 
строек, высших учебных заведений, школ. 
Над колоннами — море флагов. Среди 
провожающих — члены Политбюро Цент
рального Комитета ПОРИ Р. Замбровский, 
Ф. Мазур, 3. Новак, Е. Рокоссовский, 
Ф. Южвяк, кандидаты в члены Политбю
ро ЦЕ ПОРП А. Ралацкий, Г. Хелжовский, 
члены правительства и Государственного 
совета, руководители других политиче
ских партий и общественных организаций 
и другие официальные лица. На проводах 
присутствуют также главы и сотрудники 
дипломатических представительств, аккре
дитованные в Польше.

Оркестр исполняет гимны Советского 
Союза и Польской Народной Республики. 
Товарищи Н. А. Булганин, Г. Е. Жуков и 
Ю. Циранкевич обходят строй почетного 
караула. Польские дети, а также совет
ские пионеры, отдыхающие в междуна
родном пионерском лагере в Польше, пре
подносят членам Советской делегации бу
кеты цветов.

К собравшимся обращается с речью 
Председатель Совета Министров Полисной 
Народной Республики 10. Циранкевич. От 
имени Центрального Комитета Польской 
объединенной рабочей партии, правитель
ства, всего польского народа он передает 
слова горячего привета членам Советской 
правительственной делегации и всему со
ветскому народу.

Речь Ю. ЦИРАНКЕВИЧА
Дорогие гости!
Польский народ сердечно приветствовал 

вас как самых близких друзей на нашем 
польском празднике, на празднике Воз
рождения.

Праздник освобождения Польши от гит
леровской оккупации, которая грозила 
польскому народу уничтожением, нераз
рывно связан с героической борьбой Со
ветской Армии и ее победой над силами 
фашизма. В братском союзе с советскими 
воинами за освобождение своей страны, 
сражались польские солдаты.

Праздник Освобождения, праздник 22 
июля, неразрывно связан с исторически
ми достижениями Польши, с се возвраще
нием на старые польские земли, с уста
новлением границ народной Польши по 
Одеру и Нейссе.

Наши гости, Советская правительствен
ная делегация во главе с Председателем 
Совета Министров товарищем Н. А. Бул
ганиным и Министром обороны Маршалом 
Советского Союза Г. Е. Жуковым, во вре
мя своего пребывания в стране имели 
возможность убедиться в сердечных чув
ствах польского народа, в чувствах неру
шимой польско-советской дружбы, которы
ми глубоко проникнуты широкие трудя
щиеся массы народной Польши.

Вас принимала мужественная рабочая 
Лодзь — город революции 1905 года, 
символ совместной борьбы польского и 
русского пролетариата за свое освобожде
ние. Вас принимал старый Краков и ра

бочие Новой Гуты, вся Силезия — серд
це польской промышленности — вышла 
на встречу с вами. Древняя польская 
Силезия, огромный отряд рабочего класса, 
горячо, как никогда, демонстрировала 
свои чувства представителям первой стра
ны социализма, страны, армия которой, 
разгромив фашизм, возвратила Польше 
единство Силезии и единство с польскими 
землями до Одера и Нейссе, Силезия де
монстрировала свои чувства представите
лям страны, политика которой эти грани
цы неизменно укрепляет.

Сердечно приветствовали вас также 
польские крестьяне. Все в Польше, весь 
народ горячо принимал вас, как предста
вителей страны, миролюбивая политика 
которой уже столько сделала в.борьбе за 
мирное сосуществование, страны, сила и 
решительная мирная политика которой 
является надеждой нашего народа и всего 
человечества на прочный мир.

Польский народ, народная власть при
нимали и будут принимать активное уча
стие в осуществлении этой политики, ибо 
это отвечает самым глубоким интересам 
нашей страны и ее дальнейшего развития.

Еще раз благодарим вас, друзья!
Вас сердечно провожает Варшава!
Да здравствует нерушимая польско-со

ветская. дружба!
Затем с речью выступил глава Совет

ской делегации. Председатель Совета Ми
нистров СССР Н. А. Булганин.

Речь Н. А . БУЛГАН И Н А
Товарищ Председатель Совета Минист

ров!
Дорогие товарищи и друзья, граждане 

и гражданки города Варшавы!
По приглашению правительства Поль

ской Народной Республики Советская пра
вительственная делегация приняла уча
стие в праздновании Дня Возрождения и 
провела в вашей стране семь замечатель
ных,. незабываемых дней.

Мы осмотрели вашу славную столицу 
Варшаву, которая уже сейчас стала пре
краснее прежней. Мы побывали в городе 
текстильщиков Лодзи, древнем Кракове и 
самом молодом городе — Новая Гута, в 
промышленной Силезии. Мы посетили зна
менитую Желязову Волю, где родился ге
ниальный сын польского народа Шопен.

Везде мы встречали дружеский, радуш
ный прием у рабочих, крестьян, деяте
лей культуры и искусства. То, что мы 
увидели, услышали и узнали, позволяет 
нам сказать, что польский народ, прави
тельство Польской Народной Республики, 
Польская объединенная рабочая партия 
проделали огромную работу по преобразо
ванию страны.

Иной стала теперь Польша. Вы можете 
гордиться вашей первоклассной социали
стической промышленностью, которая соз
дана за годы шестилетки и которая в со
стоянии обеспечить все необходимое для 
дальнейшего развития народного хозяй
ства и подъема жизненного уровня на
рода.

Неизгладимое впечатление оставили у 
нас встречи с трудящимися вашей стра
ны, которые живут единым стремлением 
сделать свою родину счастливой и бога
той. могучей и процветающей.

Польский народ пол руководством Объ
единенной рабочей партии совершил на
стоящий подвиг преображения страны, 
создал хорошо устроенное, прочное и неза- '

висимое социалистическое государство. 
Уже теперь народная Польша завоевала 
такое уважение и международное призна
ние, которых не могла иметь и не имела 
довоенная Польша, управляемая помещи
ками и капиталистами.

Народная Польша сильна сплочен
ностью своего народа, возглавляемого 
Польской объединенной рабочей партией, 
братской дружбой е Советским Союзом и 
странами народной демократии. Никто и 
никогда не сумеет разорвать или ослабить 
братское содружество равноправных со
циалистических государств — эту силу, 
которая обеспечивает нам успехи, мир и 
безопасность народов.

Позвольте мне еще раз от себя лично, 
от имени Маршала Советского Союза Жу
кова, от имени всей нашей делегации сер
дечно поблагодарить польское правитель
ство, весь польский народ за братский 
прием и чувства дружбы, проявленные но 
отношению к нам.

Пусть живет в веках, крепнет и разви
вается польско-советская дружба!

Да здравствует польский народ и 
Польская Народная Республика!

Да здравствует мир во всем мире!
До свидания, товарищи!

*»*
Заключительные слова Н. А. Булгани

на собравшиеся встречают бурной, про
должительной овацией и приветственными 
возгласами.

Н. А. Булганин, Г. Е. Жуков и другие 
члены правительственной делегации СССР 
сердечно прощаются с Э. Охабом, А. За
вадским, Ю. Циранкевичем, К. Рокоссов
ским !и другими руководителями польско
го народного государства.

В 9 часов 05 минут утра серебристая 
машина отрывается от земли. Круг над 
аэродромом, и самолет берет курс на Мо- 

' скву.

В о з в р а щ е н и е  в  М о с к в у  и з  П о л ь ш и  

С о в е т с к о й  п р а в и т е л ь с т в е н н о й  д е л е г а ц и и  

в о  г л а в е  с  Н . А . Б у л г а н и н ы м

28 июля в Москву из Варшавы возвра
тилась Советская правительственная де
легация во главе с Председателем Совета 
Министров СССР Н. А. Булганиным, при

нимавшая участие в праздновании 12-й 
годовщины возрождения Польши.

(ТАСС).

Трудовые успехи криворожских горняков
ЕРИВОЙ РОГ, 29 июля. (ТАСС). Сего

дня коллективы шахт и карьеров треста 
«Ленинруда» досрочно завершили семи
месячный план по всему циклу. По срав
нению с тем ж,е периодом прошлого года 
добыча руды возросла почти на 400 ты
сяч тонн.

Трудовому успеху горняков способст
вует внедрение новейшей техники, облег

чающей труд сотен рабочих. Это позволи
ло повысить по сравнению с истекшим 
годом производительность труда на 8,7 
процента и получить от снижения себе
стоимости три миллиона рублей сверхпла
новой экономии. Металлургам уже отправ
лено дополнительно к заданию 28 тысяч 
теин руды.

СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ СЕЛЬСКОГО 
ХОЗЯЙСТВА КАЗАХСТАНА

АЛМА-АТА, 28 июля. (ТАСС). Сегодня 
на совещании работников сельского хо
зяйства Казахстана продолжалось обсуж
дение докладов Министра сельского хо
зяйства Казахской ССР тов. Г. А. Мель
ника, Министра совхозов Казахской ССР 
тов. М. Г. Рогинца, заместителя Министра 
хлебопродуктов Казахской ССР тов. А. С. 
Салахутдинова.

На сегодняшнем заседании выступили 
секретарь Актюбинскего обкома партии 
тов. П. И. Дэльвин, секретарь Караган
динского обкома партии тов. С. Я. Яков
лев, секретарь ЦК ЕП Казахстана тов. 
Н. И. Журин, секретарь Алма-Атинского 
обкома партии Р. И. Йльяшев, председа
тель Казпотребсоюза тов. А. А. Царев, 
председатель Совета Министров Казахской 
ССР Д. А. Кунаев.

С большой речью выступил тепло

встреченный участниками совещания Пер
вый секретарь Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Со
юза тов. Н. С. Хрущев.

Участники совещания приняли обра
щение ко всем колхозникам и колхозни
цам, комбайнерам, трактористам, работни
кам МТС, совхозов и заготовительных ор
ганизаций, специалистам сельского хозяй
ства, рабочим, инженерам, техникам и 
служащим промышленности и транспорта, 
ко всем трудящимся республики. В нем 
говорится, что участники республиканско
го совещания единодушно решили при
нять вызов сибиряков и призывают всех 
тружеников сельского хозяйства Казах
стана развернуть всенародное социалисти
ческое соревнование за досрочную сдачу 
и продажу государству в текущем году 
одного миллиарда пудов хлеба.

М и т и н г  т р у д я щ и х с я  А л м а - А т ы
АЛМА-АТА, 28 июля. (ТАСС). Сегодня 

в столице Казахстана состоялся 100-ты
сячный митинг трудящихся города, посвя
щенный окончанию совещания работников 
сельского хозяйства Казахской ССР.

На празднично украшенную площадь
имени Коминтерна собрались машино
строители, металлисты, текстильщики, 
обувщики, служащие, ученые. Здесь же 
присутствуют участники республиканско
го совещания работников сельского хозяй
ства.

Собравшиеся горячо приветствовали по
явление на трибуне Первого секретаря 
ЦК КПСС тов. Н. С. Хрущева.

Митинг трудящихся Алма-Аты открыл 
секретарь городского комитета КПСС тов. 
А. Н. Козлов.

Затем выступил секретарь Коммунисти
ческой партии Казахстана Н. I .  Журин.

Хлеборобы Сибири, — говорит он, — 
вызвали тружеников Казахстана на со
циалистическое соревнование. Совещание 
обсудило их вызов и решило, что казах-

станцы также сумеют ссыпать в государ
ственные закрома не менее миллиарда пу
дов хлеба.

Тов. Журин от имени трудящихся рес
публики заверил Центральный Комитет 
партии и Советское правительство, что 
казахстанцы обеспечат сдачу миллиарда 
пудов зерна, внесут достойный вклад в 
выполнение решений XX съезда партии.

Перед собравшимися выступили стро
гальщик Алма-Атинского завода тяжелого 
машиностроения Н. Я. Бутин, председа
тель колхоза имени Сталина, Талды-Кур
ганского района, Талды-Курганской обла
сти, Н. Алдабергенов, президент Акаде
мии наук Казахской ССР, академик Е. Ж. 
Сатпаев.

С большим вниманием участники ми
тинга выслушали речь Первого секретаря 
Центрального Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза тов. Н. С. Хру
щева. Речь его неоднократно прерывалась 
бурными аплодисментами.

Торжественное заседание в Москве, посвященное 
Дню Военно-Морского Флота СССР

28 июля в Центральном клубе имени 
Ф. Э. Дзержинского состоялось торжест
венное заседание Министерства обороны 
СССР совместно с представителями пар
тийных, профсоюзных и общественных 
организаций столицы, посвященное Дню 
Военно-Морского Флота СССР.

В президиуме — маршалы Советского 
Союза, маршалы родов войск, адмиралы и 
генералы Советской Армии и Военно-Мор
ского Флота.

Торжественное собрание открыл Глав
нокомандующий Военно-Мореким Флотом 
СССР адмирал С. Г. Горшков.

Затем с приветственными речами вы
ступили: от трудящихся столицы — сек
ретарь МГК КПСС С. М. Бутусов, от рабо
чих и инженерно-технических работников

Морского флота Министр Морского флота 
В. Г. Бакаев, от работников судострои
тельной промышленности — заместитель 
Министра судостроительной промышленно
сти А. М. Редькин, от- советской молоде
жи — член бюро ЦК ВЛКСМ, редактор га
зеты «Комсомольская правда» Д. П. Горю
нов. Они пожелали советским морякам 
дальнейших успехов в боевой и политиче
ской подготовке.

В заключение для участников торжест
венного собрания был дан концерт.

V
Торжественные заседания, посвященные 

Дню Военно-Морского Флота СССР, состоя
лись также в Ленинграде, Киеве, Таллине, 
Владивостоке, Баку и других городах.

(ТАСС).

Празднование Дня Военно-Морского 
Ф лота  СССР в М оскве

Трудящиеся Москвы вместе со всеми 
народами нашей Родины торжественно 
отпраздновали День Военно-Морского Фло
та СССР. В клубах, домах и дворцах 
культуры состоялись встречи с моряка
ми — Героями Советского Союза.

Десятки тысяч москвичей провели вче
ра свой выходной день в Центральном 
парке культуры и отдыха имени Горько-, 
го. Здесь состоялись лекции и доклады о 
славной истории отечественного флота, о 
немеркнущей славе матросов, старшин, 
офицеров, адмиралов и генералов, завое
ванной в годы Великой Отечественной 
войны.

На Москве-реке у гранитных трибун 
состоялись парад катеров и целой флоти
лии военно-морских шлюпок, соревнова
ния спортсменов ДОСААФ столицы по 
гребле на дистанции 1.000 и 2.000 мет
ров, по плаванию. Во второй половине 
дня в торжественной обстановке здесь фи
нишировали спортсмены — участники 
звездного шлюпочного похода — команды

городов-героев Ленинграда, Одессы, Сева
стополя н Сталинграда.

Массовое народное гулянье, посвящен
ное Дню Военно-Морского Флота, состоя
лось в парке Центрального Дома Совет
ской Армии имени М. В. Фрунзе.

Несколько тысяч жителей столицы, 
воинов Советской Армии и Военно-Морско
го Флота побывали в залах Центрального 
музея Советской Армии. Они знакомились 
с многочисленными реликвиями боевой 
славы Вооруженных Сил страны социа
лизма.

В честь Дня Военно-Морского Флота 
СССР на Химкинском водохранилище от
крылись III всесоюзные соревнования 
юношеских шлюпочных команд ДОСААФ. 
Оспаривается командное и личное первен
ство в плавании, гребных и парусных 
гонках, стрельбе из малокалиберной вин
товки, в скорости приема передачи спе
циальных текстоз по флажному семафору, 
в подаче бросательного конца.

(ТАСС).

ДенЬ Военно-Морского Ф лота  СССР
в Томске

Позавчера в Томске у устья реки 
Ушайки состоялось массовое народное гу
лянье, посвященное Дню Военно-Морско
го Флота СССР.

Соревнования открылись парадом греб
ных судов. Шеотивесельные и четырехве
сельные ялы, лодки проходят в кильва
терной колонне мимо берега.

В параде участвуют команды гребцов 
морского клуба ДОСААФ, политехническо
го и строительного институтов, школ ра
бочей молодежи и средних школ, промыс
ловых артелей города.

После парада начались соревнования 
по шлюпочной гребле. Звучит выстрел, 
высоко в небе описывает дугу зеленая 
ракета, и шестивесельные ялы устремля
ются вперед.

Затем дается старт четырехвесельным 
ялам, после них — гребцам—участни
кам соревнований по народной гребле.

Соревнования по гребле окончены. Зри
тели направляются к месту, где будет 
происходить традиционное соревнование— 
перетягивание каната. По условиям, рас
пределение мест шлюпочных команд в 
соревнованиях зависит не только от греб
ли, но и от перетягивания каната.

Состоялись также соревнования по 
флажному семафору, метанию бросатель
ного конца и выступления водолазов.

Первое место по гребле на шестиве
сельных ялах и перетягиванию каната 
заняла команда морского клуба (старши

на тов. Кутенев). Среди команд четы
рехвесельных ялов победили гребцы поли
технического института (старшина тов. 
Михайлов). Среди женских команд на 
первом месте—спортсменки строительного 
института (старшина тов. Ермакова). 
Эти команды получают дипломы обкома 
ДОСААФ.

В массовом заплыве первое место занял 
тов. Гусаров, второе—тов. Мейснер, тре
тье — тов. Медведев (все трое — члены 
морского клуба). Пловцы награждаются 
грамотами Томского областного клуба 
ДОСААФ.

Вручается грамота облисполкома за вы
сокое спортивное мастерство и большую 
общественную работу активисту клуба, 
выпускнику политехнического института 
тов. Пигорову.

*»*

Интересно провели День Военно-Мор
ского Флота речники Томской пристани.

На пароходах «Обь» и «Октябренок» 
речники со своими семьями отправились в 
одно из сел, расположенных на Тош. 
Здесь же отдыхали работники многих 
предприятий города.

Прямо на поляне состоялся концерт, в 
котором приняли участие коллективы ху
дожественной самодеятельности электро
механического завода, завода режущих 
инструментов и клуба имени Сталина. До 
позднего вечера не прекращались танцы, 
песни, спортивные игры,
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К о г д а  н е д о о ц е н и в а ю т  р а б о т у  
с  л ю д ь м и

В Ёрйвошейнекон райкоме КПСС шло 
совещание председателей колхозов, брига
диров полеводческих бригад и агрономов 
колхозов. Обсуждался вопрос о подготовке 
к уборке урожая. Выступающие, отметив 
недостатки в подготовке комбайнов и дру
гой уборочной техники, говорили и о том, 
что в зоне Еривошеинской МТС плохо 
идет дело с заготовкой кормов. Особенно 
неорганизованно проходит сенокос в кол
хозе «Ясный путь».

Действительно, в этом колхозе дело 
шло плохо. Скошено трав менее трети, 
заготовлено лишь 3 тысячи центнеров се
на из плана 25 тысяч центнеров.

Сразу же после окончания этого сове
щания состоялось заседание бюро райкома 
партии, на котором обсуждался вопрос о 
причинах неудовлетворительного хода за
готовок кормов. Отчитывались председате
ли колхозов, в том числе и председатель 
колхоза «Ясный путь» тов. Курочкин. 
Председатель сообщил, что в колхозе не 
организовано соревнование и что это од- 
ва из причин отставания колхоза с заго
товкой кормов. Но на это почему-то никто 
из членов бюро не обратил внимания, ни
кому невдомек было спросить у присут
ствующего на бюро секретаря колхозной 
парторганизации тов. Половкова о том, 
какая проводится массово-политическая 
работа и как организовано социалистиче
ское соревнование среди колхозников, за
нятых на заготовке кормов.

А за последнее время массово-политиче
ская работа с колхозниками совершенно 
не ведется. При парторганизации колхоза 
есть агитколлектив, но агитаторы не ра
ботают, ими никто не руководит.

— В январе утвердили меня агитато
ром, но я ничего не делаю и что делать, 
я не знаю, — говорит тов. Уткин.

Он работает стогометом во второй поле
водческой бригаде. 25 человек этой брига
ды уже более трех недель заготавливают 
сено на лугах. Здесь они и живут. Кроме 
тов. Уткина, на лугах работают агитаторы 
тт. Гаврилова, Кузнецов, но никто из них 
с колхозниками не провел ни одной бесе
ды. На луга не доставляются газеты, 
журналы. Среди работающих много люби
телей художественной литературы. Кто-то 
из них захватил с собой книги, они уже 
прочитаны, но о том, чтобы организовать 
обмен книг из библиотеки, никто не бес
покоится.

Колхозникам этой бригады не расска
зывали о решениях У сессии Верховного 
Совета СССР, не ознакомили с инициати
вой хлеборобов Ставропольского края. А 
ведь на лугах в период сгребания и сто
гования сена работают около 50 колхоз
ников — почти все члены бригады.

Неподалеку от стана второй бригады 
находится стан первой бригады этого кол
хоза. Там живет более 20 человек. За вре
мя сенокоса для них не было прочитано 
ни одного доклада, ни одной лекции.

Колхозникам не разъяснено, как будет 
применен принцип материальной заинте
ресованности на заготовке кормов.

— Правление артели несколько раз ре
шаю и перерешало этот вопрос, а на чем 
порешили, не знаем, — заявляют кол
хозники.

Действительно, вначале правление ре
шило выдавать 15 процентов от заготов

ленного сена на трудодни, выработанные 
с начала года до 1 августа. Потом пере
решили, довели задание выработать опре
деленное количество трудодней на сеноко
се каждой семьей. При выполнении зада
ния семья получает 20 процентов сена. 
Потом колхозникам сказали, что после вы
полнения заданий они получат разреше
ние косить себе траву.

Пока шли эти разговоры, бригадир вто
рой полеводческой бригады тов. Васильков 
самовольно разрешил колхозникам косить 
сено.

Такая неразбериха вносит полную дез
организацию в бригадах, отрицательно 
сказывается на производительности труда. 
Те колхозники, которые приезжают на се
нокос из села, приступают к работе, как 
правило, в 11—12, а иногда и в 2 часа 
дня, а в 7—8 часов вечера они уже ухо
дят е лугов. Многие не выполняют норм 
выработки.

Такое положение во всех трех полевод
ческих бригадах. Об этом знает секретарь 
парторганизации тов. Половков, но мер к? 
тому, чтобы эти ненормальности устра
нить, не принимает.

Партийная организация, правление ар
тели недооценивают значения соревнова
ния. Соревнование не организовано ни 
между полеводческими бригадами, ни меж
ду колхозниками.

— Какая у нас бригада лучше рабо
тает на заготовке кормов, какая хуже, мы 
не знаем, — говорит колхозница А. Дедо
ва. — На весеннем севе было утверждено 
переходящее красное знамя передовой 
бригаде. Где это знамя сейчас, — никто 
не знает.

Забыта в колхозе наглядная агитация. 
Нигде не увидишь лозунга или плаката, 
призывающего колхозников усилить на
пряжение в труде на заготовке кормов. 
Нигде не показывается, сколько колхоз 
должен нынче заготовить кормов, как вы
полняется план.

Время от времени в конторе колхоза 
появляется стенная газета, последний но
мер ее вышел 18 июля. Однако она не 
отвечает задачам сегодняшнего дня. В га
зете ни слова не говорится о том, как 
идет заготовка кормов в колхозе. А где, 
как не в газете, бить тревогу о ненор
мальностях в заготовке кормов.

Партийная организация явно недооце
нивает работу с людьми. Тов. Половков не 
имеет плана массово-политической рабо
ты на период заготовки кормов. Он еще 
ни разу не был у колхозников на лугах, 
не знает действительных причин отстава
ния с заготовкой сена.

В запущенности массово-политической 
работы повинна не только партийная ор
ганизация. Во многом виновны отдел 
пропаганды и агитации райкЬма пар
тии и инструкторская группа по зоне 
Еривошеинской МТС. Работники отдела 
пропаганды и агитации редко бывают в 
этом колхозе, а за период заготовки кор
мов их вообще не видели. Работники ин
структорской группы мало вникают в де
ла партийной организации. Они не попра
вили ее во-время и не помогли направить' 
силу коммунистов, комсомольцев, всех 
агитаторов на усиление массово-политиче
ской работы, на выполнение плана заго
товки кормов.

п . ПОПОВ.

Д о р о ж и т ь  в р е м е н е м  н а  у б о р к е  у р о ж а я
Шире применять раздельную уборку хлебов
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САМООТВЕРЖЕННЫЙ ПОСТУПОН
Пароход «Софья 

Ковалевская» шел оче. 
редным рейсом с боль, 
шегрузным возом из 
Каргаска в Черемош- 
ники. Внезапно в кот
ле лопнула водогрей
ная труба. Необходим 
был срочный ремонт. 
Если ждать, когда 
остынет котел, вынуж
денная остановка мог
ла затянуться на 4 —■ 
5 часов. Члены ма
шинной команды за
думались, как быстрее 
устранить неполадку.

— Есть единствен.- 
ный выход, — заявил 
1-й помощник меха
ника коммунист Алек.

сандр Дмитриевич 
Юрлов, — «заглу
шить» трубу, не до
жидаясь, пока остынет 
котел.

— А кто полезет в 
коллектор? — спросил 
кочегар Грудинко.

— Я и полезу, — 
ответил Юрлов.

Все знали, что в 
неостывшем коллекто. 
ре парового котла тем
пература 90 градусов. 
При такой жаре рабо
тать почти невозмож
но. Но Юрлов смог.

Он надел ватные 
брюки, фуфайку, шап
ку, валенки, обмотал

лицо мокрым полотен
цем и полез в коллек
тор котла. Полторы— 
две минуты, и одно от
верстие заколочено. 
Затем немного пере
дохнув, он таким же 
образом «заглушил» 
второе отверстие тру
бы в верхнем коллек
торе.

— Все в порядке, 
—заявил он. — Мож
но поднимать пар.

Через полтора часа 
пароход продолжал 
путь.

М. ПОПОВ.

ВЕСТИ С ПОЛЕЙ
РАСШИРЯЕТСЯ ФРОНТ 
УБОРОЧНЫХ РАБОТ

ЗЫРЯНКА. (По телефону). Ози
мые хлеба в колхозах района на 
отдельных участках достигли вос
ковой спелости, поспевает лен. С 
каждым днем ширится в районе 
фронт уборочных работ. 28 июля 
первыми в районе к уборке ози
мой ржи приступили члены сель
хозартели «Борьба за коммунизм» 
в содружестве с механизаторами 
Зырянской МТС.

Машинист лафетной жатки тов. 
Глобузов и тракторист тов. Ерхов 
скосили первые гектары _ ржи. 
Кроме того, 10 колхозников из 
полеводческой бригады тов. Шала- 
гина вели уборку озимой ржи 
вручную.

Льнотеребильщик Зырянской 
МТС, участник совещания работ
ников сельского хозяйства Сибири 
тов. Сидюков, ведет уборку льна 
машиной.

Полным ходом ведут теребление 
льна колхозники сельхозартели 
имени Маленкова. На уборке льна 
участвует около 50 колхозников.

29 июля к раздельной уборке 
озимой ржи приступили колхозни
ки сельхозартели «Путь к социа
лизму».

НАЧАЛИ РАЗДЕЛЬНУЮ 
УБОРКУ

МОЛЧАНОВО. (По телефону). 
Члены сельхозартели имени Ста
лина в содружестве с механизато
рами Тунгусовской МТС 29 июля 
приступили к раздельной уборке 
озимой ржи. Работают две лафет
ные жатки.

УБИРАЮТ ЛЕН
БАКЧАР. (По телефону). 29 

июля началась уборка льна в кол
хозе имени Хрущева. Льнотере
бильщик тов. Андросов за не
сколько часов работы вытеребил 
3 гектара льна.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОМБАЙНЕРОВ

52 комбайна Ювалинекой МТС уже не
сколько дней находятся в колхозах, гото
вые к работе. Закончились последние 
приготовления к раздельной уборке.

МТС наметила убрать в колхозах раз
дельным способом не менее 3.000 гекта
ров вместо 2.300 по плану. Раздельно 
будет убрана пятая часть всей площади 
зерновых.

Комбайнеры В. Баранов, С. Петров, 
В. Дюмин на машинах С-6 обязались за 
20 рабочих дней скосить по 600 гекта
ров хлебов и намолотить по 10—11 тыс. 
центнеров зерна. Комбайнер М. Тимофеев 
решил самоходным комбайном убрать в 
колхозе имени Молотова 400 гектаров 
ерновых п выдать из бункера 7.200 

центнеров хлеба.
Рабочие мастерской МТС дали слово бы

стро и высококачественно вести ремонт 
во время уборки, обеспечить бесперебой
ную работу тракторов и комбайнов.

План раздельной уборки будет перевыполнен
Асиновские хлеборобы обсудили Обращение работников

сельского хозяйства Сибири
27 июля в Асино состоялось районное 

совещание комбайнеров, льштвребиль щи - 
ков, работников МТС и председателей 
колхозов. Обсуждены задачи колхозов и 
МТС на уборке урожая.

— Большие, ответственные задачи 
предстоит разрешить трудящимся наше
го района, чтобы внести свой достойный 
вклад в выполнение обязательств, взя
тых Томской областью на совещании ра
ботников сельского хозяйства Сибири, — 
сказал выступивший с докладом секре
тарь райкома КПСС тов. Голиков. — Ва
ловой сбор зерна нынче мы должны дове
сти до 30 тысяч тонн, сдачу зерна госу
дарству увеличить по сравнению с прош
лым годом примерно в полтора раза. Мы 
имеем все возможности для выполнения 
этой задачи. Колхозники и механизаторы 
вырастили нынче хороший урожай зерно
вых и технических культур. МТС района 
пополнились новыми тракторами и убо
рочными машинами.

Докладчик и выегупалощие в прениях 
отметили, что многие механизаторы рай
она накопили богатый опыт уборки уро
жая. Комбайнеры тт. Ширяев, Раздобур- 
дин, Дочкин, Трубченко. Ковалевич, льно

теребильщики Тихомиров, Филиппенко, 
Джерман, Чекан из года в год значи
тельно перевыполняют сезонные нормы 
на уборке урожая. Нужно шире распро
странить их опыт.

— Уборка ньгнче будет особенная, — 
сказал комбайнер Митрофане веко й МТС 
тов. Ширяев. — Мы впервые будем уби
рать хлеб раздельным способом. От нас 
потребуется немало умения и мастерства. 
В ответ на Обращение работников сель
ского хозяйства Сибири я обязуюсь 
убрать раздельным способом не менее 200 
гектаров хлебов.

Председатель колхоза «Победа»' тов. 
Волков рассказал о рабочем плане кол
хоза на период уборки и хлебозаготовок. 
Хлеба в колхозе выросли тучные, но из- 
за сильных дождей на больших участках 
полегли. На косовице хлебов решено ис
пользовать не только лафетные жатки, но 
и переоборудованные сенокосилки, орга
низовать круглосуточную работу.

В ответ та Обращение работников сель
ского хозяйства Сибири члены сельхозар
тели обязались сдать государству не ме
нее 5,6 центнера зерна с каждого гектара

Что показал первый день 
раздельной уборни

ШЕГАРКА. (По телефону). В районе на
чалась выборочная косовица озимой ржи 
лафетными жатками 29 июля. На раз
дельной уборке работало 11 агрегатов. 30 
июля в работу были включены почти все 
имеющиеся в МТС лафетные жатки.

В тракторной бригаде участника сове
щания работников сельского хозяйства 
Сибири Степана Долгова из Гынгазовской 
МТС комбайнер П. Кузнецов и трактори
стка Т. Степанова скосили 10 гектаров 
ржи.

Приступили к раздельной уборке ржи 
также комбайнеры этой МТС Е. Гынгазов, 
П. Горкальцев, Н. Комар и другие.

Первый день раздельной уборки пока
зал, что как МТС, так и колхозы недо
статочно подготовились к уборке. В Гын
газовской МТС на некоторые тракторы не 
были поставлены валы отбора мощности. 
В Баткатской МТС у двух агрегатов не 
оказалось соединительных вилок к валам 
отбора мощности. Многие комбайнеры да
ли в первый день низкую производитель
ность из-за того, что на полевые валки 
полотна хедера наматывалась солома и за
бивала полотно.

Почти ни в одном колхозе не было про
ведено обкашивание полей.

Некоторые руководители колхозов про
являют косность по отношению к раздель
ному методу уборки. В колхозе «Гигант» 
на отдельных участках рожь достигла во
сковой спелости. Но председатель колхоза 
тов. Калинин запретил механизаторам 
приступать к раздельной уборке.

эясз&мешов
Первого августа начнутся всту

пительные экзамены в вузы и тех
никумы.

В политехническом институте 
сейчас царит оживление. Абитури
енты заполняют аудитории, кори
доры, читальные залы. Почти все 
—с учебниками и тетрадями в ру
ках.

С 25 июля для поступающих в 
вуз начались консультации по рус
скому языку, математике, физике, 
химии, иностранному языку.

Набор студентов в институт в 
этом году почти на 10 процентов 
выше прошлогоднего.

Большое число желающих по
ступить в институт уже стало его 

. студентами. Это — медалисты из

ДЕСЯТИТЫСЯЧНЫЙ НОМЕР „КРАСНОГО ЗНАМЕНИ"

Сегодня вышел десятитысячный 
номер газеты «Красное Знамя».

Кратко история нашей газеты 
такова.

В четверг, 1 июня 1917 года, в 
г. Томске вышел первый номер 
газеты «Знамя революции» (сни
мок вверху). Это был орган Том
ского Совета Солдатских и Рабо
чих депутатов.

В редакции газеты преобладало 
влияние большевиков.

С образованием Томского гу
бернского Совета Рабочих, Сол
датских и Крестьянских депутатов 
«Знамя революции» превращается 
в губернскую газету.

Тираж газеты за этот период 
колебался от трех до десяти ты
сяч экземпляров.

После контрреволюционного бе
логвардейского переворота в мае

ъ **т<

1918 года издание газеты «Знамя 
революции» было прервано на 
№  286.

20 (7) декабря 1919 года 
г. Томск был освобожден от кол
чаковщины. В этот же день возоб
новилось издание газеты «Знамя 
революции», как органа Томского

Военно-Революционного комитета.
Затем газета «Знамя револю

ции» стала органом Томского губ. 
кома партии и губисполкома.

В конце 1921 года газета «Зна. 
мя революции» была переименова
на. 1 октября 1921 года газета 
вышла под новым названием — 
«Красное Знамя» (снимок внизу).

После ликвидации губернии, 
когда г. Томск стал центром 
Томского округа, «Красное Зна
мя» стала окружной газетой, а 
после ликвидации округов — го
родской.

Указом Президиума Верховного 
Совета СССР в сентябре 1944 го 
да была образована Томская об
ласть.

В воскресенье, 10 сентября 
1944 года «Красное Знамя» вы
шла, как областная газета — ор
ган Томского областного и город
ского комитетов партии, областно
го и городского Советов депутатов 
трудящихся.
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школ и отличники из техникумов.
Всего в институт зачислено око

ло четырехсот медалистов и от
личников. Заявления с просьбой 
зачислить в институт или допу
стить к приемным экзаменам при
ходят из самых различных райо
нов страны — с Сахалина н Ура
ла, с Украины и из Казахстана, с 
Поволжья и из Прибалтики.

Многие желают поступить на 
заочный и особенно вечерний фа
культеты, на которых в нынешнем 
году открылись новые специаль
ности: гидрогеология, геология и 
разведка полезных ископаемых, 
маркшейдерское дело, технология 
сварочного производства.

На вечернем и заочном факуль
тетах приемные экзамены уже на
чались.

С каждым годом увеличивается 
число желающих поступить в тех
никумы города Томска.

«Прошу допустить меня к при
емным экзаменам по специально
сти разработка рудных и россып
ных месторождений», — пишет в 
приемную комиссию индустриаль
ного техникума тов. Филатов, 
приехавший из Ставропольского 
края.

Н. Кукгина выбрала специаль
ность геофизические методы раз
ведки месторождений полезных 
ископаемых. Она несколько лет 
проработала в геофизической пар
тии Горно-Алтайской экспедиции.

В адрес приемной комиссии 
техникума приходят письма из 
Северного Казахстана. Алтайского 
края, Новосибирской, Кемеровской 
и других областей. Пишут люди 
самых различных профессий и 
возрастов.

В горный техникум в этом году 
принимают только со средним об
разованием. Кроме того, при 
техникуме впервые начнут рабо
тать трехгоднчные курсы, куда 
принимаются мастера, руководите
ли бригад, проработавшие на за
водах не менее 10 лет. После 
окончания курсов им вручат дип
ломы техннков-технологов горного 
машиностроения.

В этом году в приемную комис
сию техникума подано заявлений 
в 1,5 раза больше, чем в прош
лом году. Большинство заявлений 
— на отделение технологии гор
ного машиностроения.

Завтра в техникумах начнутся 
приемные испытания.

Первый день раздельной уборки в Ше- 
гарском районе показывает, что нельзя 
выжидать созревания хлебов на всех мас
сивах, нужно немедленно начинать убор
ку хлебов лафетными жатками выбороч
но. Это — большой резерв сокращения 
сроков уборки.

Д. ШИШКИН. *

посева зерновых. В колхозе отремонтиро
ваны сушилки, достраивается большой 
подтоварник. Установлено тщательное на
блюдение за поспеванием хлебов. :

— Многие комбайнеры не используют 
выгрузочные шнеки, которые дают воз
можность разгружать бункер на ходу, — 
сказал комбайнер Митрофановекой МТС 
тов. Дочкин. — Это ведет к потерям зер
на, увеличению обслуживающего персона
ла, низкой производительности механиз- 
мон. Странно, что дирекция МТС равно
душно относится к тому, что большин
ство комбайнеров и нынче не намерено 
использо1вать выгрузные шнеки.

Льнотеребильщик Асиновсжой МТС тон. 
Филиппенко дал слово убрать нынче 150 
гектаров льна, выполнить три сезонные 
нормы. ,

Механизаторы Аси конской МТС, колхоз
ники обслуживаемых станцией сельхозар
телей приняли обязательство — убрать 
раздельным способом не менее 4.000 гек
таров хлебов, — на 1.700 гектаров боль
ше, чем намечалось планом. На уборке 
решено использовать не только лафетные' 
жнейки и подборщики, но и сенокосллк. 
и ручные косы.

Коллектив Митрофаиовской МТС решил 
убрать в обслуживаемых колхозах раз
дельным способом не менее 2.000 гекта
ров хлебов. |

Труженики района дали слово собрать 
с каждого гектара посева зерновых по 
14 центнеров зерна, досрочно, к 15 сен
тября, выполнить государственный план 
хлебозаготовок. С каждого гектара посе
вов будет сдано и продано государству по 
5,5 центнера зерна. План сдачи молока 
государству по району решено выполнить 
не позднее 10 октября.

— Богатый соберем в этом году урожай, — говорит председатель 
колхоза имени Буденного, Чаинского района, Кузьма Илларионович Хол- 
дин (стоит слева) бригадиру полеводческой бригады тов. Коробейникову.

В колхозе следят за созреванием хлебов, чтобы не опоздать с уборкой 
урожая.

На снимке: К. И. Холдин и К. А. Коробейников осматривают пшеницу.

Фото В. Асабина.

НА ЗАГОТОВКЕ 
КОРМОВ В ожидании погожих дней А

Заготовкой кормов колхозы Пышкинб- 
Троицкого района занимаются уже больше 
месяца. Но дело мало подвинулось вперед. 
План скирдования сена в районе к 25 
июля был выполнен лишь на 16,7 про
цента, закладки силоса — на 57,7 про
цента.

Объясняется это тем, что труд колхоз
ников и механизаторов на сенокошении и 
закладке силоса организован плохо, не
производительно используется техника.

МТС плохо выполняют договорные обя
зательства с колхозами по заготовке кор
мов. План сенокошения Пышкинская МТС 
выполнила на 31,8 процента, а Сергеев
ская — на 14,2 процента.

Тракторные сенокосилки в МТС 
отремонтировали плохо, они то и де
ло выходят из строя, дают низкую про
изводительность. Стогометатели не ис
пользуются. Директор Пышкинской МТС 
тов. Степанов махнул на них рукой.

— Они у нас третий год не работают.
Руководители Пышкинской и Сергеев

ской МТС тт. Степанов и Киселев в заго
товке кормов пришли, не имея планов 
расстановки сил, не подготовив технику. 
Секретари райкома КПСС по зонам МТС 
тт. Топвин и Пусев и зональные инструк
торские группы не провели необходимой 
политико-массовой работы с механизатора
ми и колхозниками. Важнейшая хозяйст
венная кампания была пущена на само
тек.

Наиболее успешно ведет заготовку кор
мов колхоз «Путь Ильича». Здесь за
ложено по 10 тонн силоса на' каждую 
имеющуюся корову. Но и в этом колхозе 
далеко не используются все возможности 
для ускорения темпов заготовки кормов.

Во многих колхозах Пышкино-Троицко- 
го района низка трудовая дисциплина на 
заготовке кормов. В колхозе имени Кали
нина, например, люди выходят на работу 
в 9—10 часов, дневные нормы выполня
ют на 60—70 процентов. Правление кол
хоза плохо организует труд на лугах. На
кладывать траву на подводы ставят по 
3—4 человека, хотя здесь с успехом 
справятся двое. На автомашины посылает
ся по 6 человек, а достаточно четырех. В 
то время, как на силосовании люди тол
кутся без дела, на стоговании не хватает

рабочих рук. Бывают в колхозе случаи 
нарушения трудовой дисциплины. Маши
нисты конных сенокосилок Алексей и За
хар Шиманы недавно целый день про
пьянствовали, а их лошади и машины 
простояли. И это в горячую пору сено
уборки!

В сельхозартели «Путь Октября» брига
дир полеводческой бригады Н. Шарли л о 
24 июля предоставил своей бригаде вы
ходной день. Более 60 членов этой брига
ды коеиди в этот день сено для личного 
скота.

— Меня не касается заготовка кормов. 
Мое дело — убрать урожай, — заявляет 
Н. Шарпило.

Исполняющий обязанности председате
ля колхоза агроном тов. Трусковский спо
койно прошел мимо этого факта. Немудре
но, что колхоз «Путь Октября» еще не 
выполнил плана закладки силоса, крайне 
медленно ведет сенокошение.

Правления многих колхозов выжидают 
хорошей погоды, но и в погожие дни не 
ведут скирдования сена. Можно было бы 
метать стога на стожера послойной под
солкой сена, использовать вешала. Опыт 
этот всем известен и дает удовлетвори
тельные результаты, однако он не ис
пользуется.

В колхозах имени Хрущева, «Пролетар
ская крепость» не используют дождливые 
дни для усиления темпов заготовки сило
са, закладывают в 3—5 раз меньше того, 
что могли бы сделать по своим возможно
стям. Накопление сочных кормов в этих 
артелях идет медленно.

Райком партии в последние дни принял 
ряд мер, направленных на ускорение за
готовки кормов. Во все колхозы выехали 
работники райкома и райисполкома, спе
циалисты МТС. Вопрос о заготовке кор
мов в одном из колхозов заслушан на вне
очередном заседании бюро райкома. Но 
этого окажется недостаточно, если не ве
сти широкую разъяснительную работу с 
массами, если не прививать каждому кол
хознику и механизатору высокое чувст
во ответственности за обеспечение обще
ственного животноводства кормами, если 
не устранить крупных недостатков в ор
ганизации закладки силоса, косовицы и 
стогования трав. В. ПОМИНОВ.
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Н австречу Дню с т р о и т е л я КОМПЛЕКСНОЕ ЗВЕНО 
В ЛЕСОСЕКЕ

Трехэтажная пристройка к новому горному корпусу политехнического ип- 
етитута предъявлена к сдаче в эксплоатацню.

На снимке: лучшие бригадиры УНР-768 (слева направо) В. А. Воробьев, 
V.  С. Дарьев, Е. И. Гекк обсуждают качество строительства.

Фото Ф. Хитриневича.

Н А  Н О В Ы Х  М А Ш И Н А Х
У- Не так давно в нашей автотранспорт
ной конторе было большое событие: при
шли новые машины. Особенно понрави
лись всем шоферам самосвалы ЯЗ-210-Е: 

пбгощпые, с широкими скатами, высокие, с 
г ребристым медведем над радиатором.

Мне посчастливилось. Я получил 
ЙЗ-210-Е одним из первых и вожу на 
нем песок и гравий с Буяновского карье
ра к цехам комбината строительных дета
лей на Томск-И.

Мы с товарищами рады бы возить и 
другие грузы, но автоинспекция в г. Том
ске запрещает ездить на новых машинах 
Не только по асфальтированным улицам, 
но и по окраинам. Делается это со ссыл
кой на то, что ЯЗ-210-Е разрушает доро
гу.

Я по собственным наблюдениям знаю, 
Нто моя машина «опасна» для дороги не 
больше, чем автомашины всех других ма
рок и систем.

Отвели нам для курсирования самые 
Окраинные улицы. Там нас поджидает по
стоянно какая-нибудь беда. Домашние хо- 
вяйки мусор и золу из печек выносят на 
дорогу. Д редкий день гвоздь не проткнет 
резины колеса. А менять его целое дело: 
каждый скат весит 200 килограммов. Не 
мешало бы работникам коммунального от
дела горисполкома навести порядок на 
тех улицах, где нам разрешено проезжать.

Использование машины зависит от бы
строй и бесперебойной работы в течение 
смены: загрузки, движения в рейсе, вы
грузки. При загрузке мы встречаем боль

шие трудности, потому что на Буяновском 
гравийном и Хромовском песчаных карье
рах, которыми ведает облпромстром, нет 
никакого порядка. Например, на Буянов
ском карьере два экскаватора, но работа
ет в большинстве случаев один. За грави
ем съезжаются машины со всего города, 
и получается так: экскаватор загружает  ̂
самосвал 5—8 минут, а в очереди сто- 
ишь 20—30 минут.

Не больше, чем организацией погрузки 
песка, интересуются руководители обл- 
промстрома и устройством дорог к карье
рам. В день по ним ходят несколько сот 
машин, дороги не приспособлены для та
кого движения. В дождь они становятся 
непроезжими,

С разгрузкой никогда задержки не бы
вает: все зависит от меня. Разгрузив ма
шину за 1—2 минуты, я отправляюсь 
снова в рейс.

На новых машинах в нашей конторе 
работают самые опытные водители тт. Зу
ев, Карбышев, Измаилов, Радчанин, Крон- 
гарт, Адамчук, Каиров. За июнь выпол
няли задания на 160—180 процентов.

Вступая в соревнование за достойную 
встречу Дня строителя, водители 
ЯЗ-210-Е обязались удлинить межремонт
ный пробег машин в полтора раза против 
нормы, задания выполнять на 200 про
центов. Свое слово мы держим.

А. ЧЕРНОВ,
шофер самосвала ЯЗ-210-Е автотранспорт
ной конторы треста № 97.

СРОКИ подходят
До знаменательной даты — Дня строи

теля—осталось 10 рабочих дней. В кол
лективах строителей нарастает трудовое 
напряжение, острее становится борьба за 
выполнение обязательств.

В коллективе треста № 97 успешно 
Справились с выполнением обязательств, 
взятых в честь Дня строителя, работники 
УНР-768. Три объекта, которые они обя- 
вались закончить к 20 июля, — клуб- 
столовая, прачечная и трехэтажная при
стройка к новому горному корпусу поли
технического института—предъявлены к 
сдаче в эксплоатацню.

В том же тресте плохо организовали 
выполнение обязательств руководители 
УНР-290 — начальник тов. Чернов и 
главный инженер тов. Басушин. Два до
ма: 24-квартирный и общежитие № 6—не 
предъявляются к сдаче в эксплоатацню 
из-за мелких недоделок, хотя по обяза
тельству должны были быть закончены 
20 июля. На строительстве насосной стан
ции первого подъема, которая по обяза
тельству 10 августа должна быть пущена, 
срываются монтажные работы.

В УНР-747 треста № 97 крайне на
пряженное положение с выполнением обя
зательств по строительству поселка жи
лых домов. Начальник УНР-747 тов. Ка- 
лаба обязан намного ускорить темпы ра
бот. Сильно отстает от графика строи
тельство бревнотасок.

Коллектив УНР-787 успешно оправ
ляется с обязательством—едать к 12 авгу
ста под монтаж арматурную мастерскую и

цех бетона и раствора. Но строительство 
котельной, которая также должна быть 
сдана под монтаж 12 августа,—под уг
розой срыва. Бригада инициатора соревно
вания Василия Зайца работает с неполной 
загрузкой, так как комбинат строительных 
деталей не выдал сборного железобетона 
для перекрытий и лесов.

Руководители УНР-787 (начальник 
тов. Карташов) не обеспечивают нужного 
темпа работ на строительстве полигона 
сборного железобетона. Если не ускорить 
строительство, обязательство сдать поли
гон 12 августа в эксплоатацию может 
остаться невыполненным.

Крепко держат свое слово монтажники 
бригады тов. Огурцова, собирающие 
40-тонный кран на строительстве ГРЭС-Н. 
На кране поднята стрела.

В том же управлении по строительству 
ГРЭС-П успешно идут отделочные работы 
в 4 домах — двух 24-квартирных и двух 
•— 12-квартирных. Закончено одно крыло 
24-квартирного дома. Здесь старательно 
трудятся маляры бригады тов. Иванова. 
Другой 24-квартирный дом быстрыми 
темпами отделывают строители — буду
щие жильцы этого дома.

В тресте «Томскстрой» успешно идет 
строительство жилых домов в г. Асино, 
поселок которых должен быть сдав в 12 
августа. Но коллектив треста срывает 
строительство кирпичного завода артели 
«Керамик», так как работники облпромсо- 
вета (председатель тов. Постнов) до сих 
пор не дали ппоектов фундаментов под 
оборудование.

к

Накануне
праздника

Общегородская комиссия по проведе, 
нию Дня строителя утвердила програм
му празднования Дня строителя. Празд
ник начнется днем, 12 августа торжест
венным заседанием, на котором будут 
присутствовать строители города.

После доклада почетными грамотами 
и ценными подарками будут награждены 
передовые строители, новаторы произ. 
Еодства, лучшие комплексные бригады 
строительных трестов, управлений и от
делов капитального строительства заво
дов.

В городском саду намечается прове
сти массовое гуляние. В летнем театре 
строители просмотрят спектакль Омско
го театра музыкальной комедии, в кон
цертном зале сада — прослушают боль
шой концерт. На открытой эстраде вы
ступят лучшие коллективы художествен
ной самодеятельности предприятий и ор
ганизаций города. В саду будут органи
зованы массовые игры, танцы, физкуль
турные аттракционы.

На открытых эстрадах и в читальном 
зале с беседами о достижениях совет
ских строителей, о перспективах строи
тельства в городе Томске выступят ру
ководители строительных организаций. 
Одновременно будут демонстрироваться 
хроникальные фильмы по вопросам 
строительной техники.

Работники трестов № 97 и «Томск
строй», строительного управления 
ГРЭС-Н готовят выставку индустриаль
ных методов строительства, выставку, 
отображающую промышленное, жилищ, 
ное и культурно-бытовое строительство 
в гор. Томске.

Недавно лесозаготовители Тур- 
гайекого пункта Асиновского лес
промхоза по-новому организовали 
труд в лесосеке. Заготовку и вы
возку древесины ведет звено, в 
котором работают тракторист, мо
торист электропилы и его помощ
ник. Новая технология повысила 
производительность труда. Так, 
звено тов. Ломакина заготавливает 
и вывозит в день до 170 кубомет
ров леса при норме 72 кубометра.

Успешно работают электромото
рист тов. Светлаков и его помощ
ник тов. Терехов..

Коллектив комплексного звена 
обязался вывозить в смену до 200 
кубометров древесины.

Ссуды для индивидуального 
строительства в колхозе

Многие члены сельхозартели имени 
Жданова, Еривошеинского района,. строят 
себе новые дома. Для помощи колхозни
кам в индивидуальном строительстве в 
артели создан специальный фонд в 50 
тысяч рублей. Ссуды на строительство до
мов в размере 3—5 тысяч рублей полу
чили колхозники тт. Иванов, Подосино
виков, Логунов, Гуммер и другие.

Торговля лесоматериалами
Растет спрос населения на строитель-

||ныe материалы. Только за май и июнь 
Асиновский лесторгсклад продал индиви
дуальным застройщикам материалов на 
142 тысячи рублей. Это на 37 тысяч 
больше, чем предполагалось по плану.

На 15 дней раньше срока выполнил 
лесторгсклад июльский план.С п о р т

На футбольных полях
Футбольный сезон в' г. Томске в пол

ном разгаре. Особенно упорная борьба 
идет между командами, участвующими в 
играх на первенство города. Во всех трех 
группах этого розыгрыша определились 
лидеры.

В.первой группе, т. е. в розыгрыше 
клубного зачета, лидируют команды ка
рандашной фабрики. Они набрали 118 
очков из 126 возможных. Обе команды, 
как взрослая, так и юношеская, в этом 
сезоне выступают более подготовленными, 
чем в прошлом году.. Но плохо, что мно
гие игроки взрослой команды допускают 
грубости в игре.

На втором месте — команды Дома офи
церов, имеющие 114 очков из 126. За 
ними, по количеству потерянных очков, 
идут команды спортивного общества 
«Торпедо» (28 потерянных очков), затем 
команды лесоперевалочного комбината, 
спортивного общества «Шахтер» и мано
метрового завода. Последние с каждым 
днем улучшают свою игру. Но в коллек
тиве плохо ведется воспитательная рабо
та, из-за чего многие игроки недисципли- 
нированы на поле.

Команды «Динамо» и «Спартака» сня
ты с соревнований.

Во второй группе розыгрыша принима

ют участие 13 команд. Лидируют две 
команды: машиностроительного технику
ма, которая закончила все игры и набра
ла из 36 очков 33, и сборная команда 
Кировского района, которая имеет такое 
же количество потерянных очков. Но ей 
до конца соревнования необходимо сы
грать еще четыре игры.

Третье место занимает команда трудо
вых резервов (4 очка потеряно). Ей пред
стоит сыграть всего лишь одну игру.

В группе юношеских команд лидируют 
пока две команды, имеющие по одному 
потерянному очку. Это — первые коман
ды лесоперевалочного комбината и каран
дашной фабрики. За ними идут сразу три 
команды, имеющие по 2 потерянных оч
ка: первая и вторая команды .«Динамо» и 
вторая команда спортивного общества 
«Торпедо». Таблицу розыгрыша замыкают 
команды спортивного общества «Урожай» 
и вторая команда лесоперевалочного ком
бината.

Командам всех групп предстоит еще 
провести немало встреч в борьбе за зва
ние чемпиона города. Хочется пожелать 
спортсменам улучшить технику игры, 
применять разнообразные тактические 
приемы.

К. ОНИШЕВ.

На первенство РСФСР по футболу
На футбольных полях стадионов Си

бири идут игры на первенство РСФСР 
по футболу по сибирской зоне. В под
группе «А» проведены по две встречи.

В Томске хозяева поля с большим 
счетом (7:1) победили новосибирцев в 
первой встрече. Однако команда Ново
сибирска взяла реванш: игру второго
круга у себя на поле она выиграла у 
томичей со счетом 4:0.

Первая встреча команд Кемеровской 
области и Алтайского края закончилась 
вничью (2:2), во второй встрече победу 
одержала команда Алтайского края со 
счетом 3:2.

Первое место в подгруппе занимает 
команда Алтайского края, набравшая 
3 очка из 4. Второе и третье места де
лят команды Томской и Новосибирской 
областей, имеющие по 2 очка из 4; но 
у томичей лучше соотношение забитых 
и пропущенных мячей. На четвертом 
месте — команда Кемеровской области, 
набравшая 1 очко из 4.

5 августа в г. Новосибирске состоит
ся встреча хозяев поля с командой Ал
тайского края. В этот же день томичи 
примут у себя на поле команду г. Ке
мерово.

На первенство области по футболу
Решением областного комитета физ

культуры и спорта к розыгрышу пер
венства области по футболу допущено 
девять команд: Дома офицеров (участ
ница первенства РСФСР), две команды 
спортивного общества «Буревестник», 
команды «Динамо», Томского лесопере
валочного комбината, «Торпедо», «Тру
довых резервов», сборная команда Вок
зального района и сборная команда гор. 
Колпашево.

Уже проведен ряд встреч. Команда 
Дома офицеров выиграла встречу у 
колпашевцев со счетом 5:2, с крупным 
счетом (9:1) армейцы победили также 
сборную команду Вокзального района.

Команда Томского лесоперевалочного 
комбината победила со счетом 6:1 пер
вую команду «Буревестника», вничью 
(2:2) сыграла со сборной командой Вок

зального района и со счетом 1:3 про
играла динамовцам.

В прошедшее воскресенье на стадно-' 
не «Динамо» были проведены две встре
чи на первенство области. Первая встре
ча между командой «Динамо» и второй 
командой «Буревестника», несмотря на 
грязное поле, прошла интересно, в 
обоюдоострых атаках и закончилась 
победой «Буревестника» (4:2).

Первая команда «Буревестника» по
бедила команду «Трудовых резервов» 
со счетом 3:2.

Следует отметить несерьезное отноше
ние к играм на первенство области 
первой команды «Буревестник», кото
рая вот уже второй раз является на 
игры в неполном составе.

К. КОСТИН.

Ш  J L J P  Ж  Б Е Л И »  С  Ж С  Л .  З Ж  Н А Х О Д К А
Пахота подходила к концу. 

Оставалось обработать подножье 
небольшого холма, когда в одно
образный шум тракторного мотора 
врезался незнакомый звук. Плуг 
задел за что-то твердое.

— Неужели камень? — испу
ганно подумал тракторист. Но как 
мог сюда попасть камень? Ведь 
вокруг на многие километры ни 
одного камешка не встретишь.

Он подошел к плугу и остано
вился как вкопанный. Перед ним 
лежал меч, в стороне от него — 
другой. Туп же были кинжалы, 
боевые топоры, медные и бронзо
вые изображения животных, птиц, 
людей.

О находке сообщили в Томск, в 
областной краеведческий музей. К 
месту находки выехал старший на
учный сотрудник музея Рафаил 
Амирович Ураев.

Клад, как назвали находку жи
тели, находился на берегу речки 
Вяловки недалеко от с. Парабель 
на восточном склоне большого хол
ма. Вокруг на протяжении полу
тора километров в несколько ря

дов расположилось множество дру. 
гих холмов, называемых местным 
населением «буграми», Здесь даже 
деревни получили название от этих 
бугров — Малые Бугры, Большие 
Бугры. Бугры сильно напоминают 
курганы «скифского» типа, отно
сящиеся к.. I тысячелетию до ‘ на
шей эры.

Весной экспедиция Томского 
областного музея начала плановые 
раскопки одного из курганов. Кур
ган разбили на 12 секторов. Уже 
в первом секторе были обнаруже
ны медные ажурные изображения 
людей, животных, птиц, железные 
наконечники стрел, копий, облом
ки мечей, сабли. А раскопки сле
дующего сектора принесли разо
чарование — там ничего не было. 
Раскопали еще один сектор, и сно
ва неудача. Зато вскоре опять на
толкнулись на различные вещи — 
стрелы, боевые топоры, кинжалы. 
Такие находки были и раньше: в 
1911 г. по р. Чулыму, в 1923 — 
на р. Чае. Однако многие пред
меты прежде нигде не встреча
лись. Особенно разнообразны на
конечники стрел..

Участники экспедиции пришли к 
выводу, что все эти предметы 
принадлежали племенам, живущим 
в V веке до нашей эры—I веке на. 
шей эры. Что это были за племе
на? Что представляют из себя ра
нее неизвестные науке парабель- 
ские курганы? На эти вопросы 
даст ответ дальнейшее исследова
ние парабельских курганов.

По предположению археологов, 
скопление найденных предметов 
объясняется тем, что на месте 
кургана когда-то находились так 
называемые культовые места. В 
таких местах обычно находят и 
посуду. Отсутствие ее объясняется, 
повидимому, тем, что в данном 
районе древнее население этих 
мест делало посуду из дерева и 
бересты, и она за долгое время 
сгнила.

В. НУЛИН.

На снимке: Р . А. Ураев осмат
ривает древнее оружие, найден
ное в Парабельском кургане.

Фото Ф. Хитриневича,.
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1 В жестяно-баноч-
|  ном цехе Александров- 
\ ского рыбоконсерв- 
; ного комбината раз- 
; вернулось социали- 
: стическое соревнова- 
I ние за досрочное вы- 
I полнение плана перво- 
I го года шестой пяти- 
i летки.
| Первенство в сорев- 
; новации удерживает 
I комсомолка Валенти- 
| на Смирнова. Сменную 
! норму она выполняет 
\ на 280 процентов.
| На снимке: В. Н.
| Смирнова.
| Фото Н. Стадухина.
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ГОТОВЯТСЯ К  ПЕРЕСМОТРУ ПЕНСИЙ
Работники отдела социального обеспе

чения облисполкома готовятся к пересмот
ру пенсий в соответствии с новым Зако
ном о государственных пенсиях. На пред
приятиях и в учреждениях городов и рабо
чих поселков, в колхозах проводятся бе
седы с трудящимися, читаются лекции. 
Облпрофсовет и облсобес провели совеща
ние профсоюзного актива, посвященное 
задачам профсоюзных организаций в свя

зи с подготовкой к пересмотру пенсий, 
Составлены графики пересмотра пенсий. 
По районам области разослана техниче
ская документация. Повсеместно прово
дится пополнение пенсионных дел. В на
чале августа состоится семинар с работ
никами районов.

Областной и районные исполнительные 
комитеты выделили в помощь отделам со
циального обеспечения своих работников.

Н а  в ы с о к и х  с к о р о с т я х
Успешно применяет передовые методы 

коллектив парохода «Герой Янко» (капи
тан Р. С: Чувашев). Судно не имеет спе
циального оборудования, но экипаж ра
ботает только методом толкания.

Выполнив июньское задание на 124,9 
процента, команда парохода не снижает
темпов и в июле. . ,

В каждом рейсе команда ббеспеташт 
скорость судна выше заданной. Первенст
во в соревновании добилась вахта помощ
ника механика тов. Коровина.

Отлично несут вахту кочегар тов. Ерто- 
шв, масленщик тов. Степане®, штурваль
ный тов. Зайнитдинов и матрос тов. Па
нова.

---------------------□ П и ---------------------
ТТЛ О С Т Р И Ё  П Е Р Л

В К Е Д Р О В О М  БОРУ
Эта печальная история началась очень 

давно, в теплые солнечные дни 1952 го
да. Природа улыбалась, и вот в один из 
таких дней возникла идея построить, 
силами треста «Томлесжелдорстрой» дом 
для отдыха лесников в кедровом бору у 
станции Богашово.

— Здесь будет дом отдыха! — заявил 
управляющий трестом тов. Савушкин.

Краеугольный камень нового дома от
дыха заложил бывший начальник машин
но-дорожного отряда № 135 треста «Том
лесжелдорстрой» тов. Зайцев. Заслуги тов. 
Зайцева вряд ли забудут лесозаготовители 
области, возмущенные дальнейшим ходом 
этой правдивой истории.

Это под его непосредственным руковод
ством были воздвигнуты 11 жилых до
мов. В некоторых из них предусмотри
тельно разместили строителей. Тов. Са
вушкин знал, что доделка домов настоль
ко затянулась, что некоторые из них уже 
требуют капитального ремонта.

Шли месяцы, сменялись годы, на 
строительстве сменилось 7 прорабов. Бы
страя смена начальников прямо соответ
ствовала медленным темпам строитель
ства.

Постепенно появились в бору два 
спальных корпуса, клуб-столовая, адми
нистративное здание, пекарня, прачечная, 
баня, гараж. Не являлись только на стро
ительство работники треста «Томлесжел
дорстрой». Если б они прибыли, то увиде
ли бы, что качество строительства ниже 
всякой критики, что строители, обретая 
уютные квартиры и обширные огороды, 
давно превратились в курортников.

— Вот мы и есть отдыхающие, — ду
мал, наверное, не один прораб, затягивая 
сроки, — как никак работники той же 
системы.

Наконец, осенью 1955 года тов. Савуш
кин провозгласил:

— Богашевский дом отдыха готов! Все 
же работаем, не гуляем!

— Уж лучше бы гуляли, чем так ра
ботать, — ответили представители комис
сии. Они обнаружили низкое качество по
строенных зданий, водопровода, котель
ной.

— Придираются, — вздохнули строи
тели, — ладно, исправим за несколько 
дней.

«Несколько дней» превратились в меся
цы. Наступила зима, а дело не измени
лось.

— Весной поднажмем, — бодро уверял 
прораб тов. Серебренников и новый на
чальник ыашинно-дорожного отряда 135 
тов. Юдин. Но пришла и прошла весна, 
наступило благодатное лето, а вмеете с 
ним сообщение, что все ведомственные 
курорты и дома отдыха передаются в ве
дение Министерства здравоохранения.

— Теперь наше дело сторона, — об
радовались тт. Савушкнн и Юдин, —• 
пусть принимают, что успели сделать!

Но... «не долги были радости». Сдатй 
недостроенные дома не удалось. Но строи
тели оказались людьми последовательны
ми:

— Не берете — не надо. Измори 
возьмем!

Сказано — сделано. Уходят лучшие 
дни для строительства, а дело стоит на 
месте. Зато текут успокоительные речи 
тт. Серебренникова, Юдина и Савушкина, 
давно привыкших бросать слова на ветер. 
Уныло стоят в кедровом бору епальнь(е 
корпуса и клуб-столовая — ждут наруж
ной отделки.

Заросли травой дороги к строительству, 
не могут найти туда путь ни руководите
ли профсоюзных организаций, ни обл- 
вдравотдела.

Недавно покой тов. Серебренникова на
рушила восьмая по счету приемочная ко
миссия. Она обнаружила 112 недоде
лок, без устранения которых нельзя от
крыть дом отдыха. Однако, поверив новым 
обещаниям,—они-то их слышали не пер
вый раз, — члены комиссии приняли дом 
отдыха с оговоркой, что строители испра
вят все недоделки.

Но виду кедровый бор несколько ожи
вился. Достраивается эстрада, подвозится 
материал для сооружения танцевальной 
площадки. А по-существу все попрежне- 
му. Конца работ не видно.в. Ф е д о р о в . ;
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Книжному магазину нужно помещение

В рабочем поселке Могочино магазин 
Книготорга расположен в помещении, ко
торое совершенно не соответствует своему 
назначению: в нем тесно, пол сгнил, ли
тература не раскладывается, а лежит пря
мо на полу стопами и в упаковке. На 
протяжении последних пяти лет поселко
вый Совет несколько раз обращался в рай
исполком и облкниготорг с просьбой вы
делить или построить для магазина подхо
дящее помещение, организовать завоз то

варов в необходимом ассортименте и, в 
первую очередь, книжных новинок. Но ни 
Молчановскпй райисполком, ни облкниго
торг не реагируют на эти сигналы. Со 
дня открытия книжного магазина ни один 
из работников облнниготорга здесь не по
бывал.

Областной книготорговой организации й 
Молчановскому райисполкому нужно боль
ше уделять внимания книжной торговле в 
рабочем поселке Могочино.

Вл. МАЙКОВ.

ПО СЛЕДАМ ВЫ СТУПЛЕНИЙ  „ КРАСНОГО ЗН АМ ЕН И “

НЕВЫПОЛНЕННЫЕ РЕШЕНИЯ
Месяц назад, 29 июня, в артели «Но

вая жизнь» состоялась техническая кон
ференция. На ней было отмечено, что 
промартель, хотя и выполнила план по 
валовой продукции за J квартал 1956 
года, но резко ухудшила качество вы
пускаемой продукции.

На конференции были обсуждены 
опубликованные в газете «Красное Зна
мя» материалы рейдовой бригады «По
купателям — добротные, дешевые, кра
сивые товары» (12 июня) и статья тов. 
Назарова «Больше мебели населению» 
(27 июня). Выступавшие отметили, что 
газета правильно н своевременно под
нимает вопрос о качестве продукции 
местной промышленности.

Техническая конференция артели по
становила в месячный срок организо
вать бригадное обучение столяров; по
высить требовательность к бракерам и 
другим работникам артели, отвечающим 
за качество ц правильную маркировку

вырабатываемой продукции. Было на
мечено систематически обмениваться 
опытом с мебельными предприятиями 
г. Томска и других городов страны.

На технической конференции артели 
«Новая жизнь» был утвержден план ор
ганизационно-технических мероприятий 
на второе полугодие 1956 года. В июле, 
в частности, было решено оборудовать 
сушильную камеру в первом мебельном 
цехе с приточной вентиляцией; изгото
вить приспособление для затяжки верх
ним материалом сидений диванов н ма
трацев; установить пресс для фанеровки 
мелких деталей мебели (полуполок, 
кронштейнов) и т. д.

Решения хорошие. Но прошел месяц, 
а в артели «Новая жизнь» ничего не 
сделано, кроме оборудования в первом 
мебельном цехе сушильной камеры.

Не ясно-ли, что надо ускорить выпол
нение принятых решений?.
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ОКОНЧАНИЕ VII ПЛЕНУМА 
ЦК ПОРП

ВАРШАВА, 29 июля. (ТАСС). Вчера за
кончился VII пленум Центрального К̂оми
тета Польской объединенной рабочей пар
тии.

Пленум единогласно принял постанов
ления: «О политическом и экономическом 
положении страны и задачах партии» и 
«Об итогах выполнения шеетилетнего пла
на и основных установках пятилетнего 
плана на 1956—60 гг».

Седьмой пленум ЦК ПОРП перевел из 
кандидатов в члены Центрального Коми
тета тт. Е. Яворскую, М. Мочара, Б. Ру- 
мивского, Е. Ставинекого, М. Татаркувну 
и А. Верблана.

Пленум избрал членами Политбюро 
Центрального Комитета тт. Э. Терека, 
Р. Новака и А. Рапацкого, кандидатами в 
члены Политбюро Центрального Комитета

тт. С. Ендриховского и Е. Ставинско- 
го. Пленум утвердил решение Политбюро 
о выходе тов. Я. Бермана из состава По
литбюро ЦК.

Пленум ввел в состав Секретариата 
ЦК тов. Витольда Яросинского. Председа
телем Центральной комиссии партийного 
контроля избран тов. Р. Новак.

Центральный Комитет принял решение 
о созыве в марте 1957 года III съезда 
Польской объединенной рабочей партии. 
Порядок дня третьего съезда и нормы 
представительства будут установлены на 
очередном 8-м пленуме ЦК ПОРП.

Под возгласы одобрения VII пленум 
ЦК ПОРП постановил послать следующую 
поздравительную телеграмму Центрально
му Комитету Коммунистической партии 
Советского Союза:

ЦЕНТРАЛЬНОМУ КОМИТЕТУ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

VII пленум Центрального Комитета Польской объединенной рзбочей партии 
шлет горячие поздравления братской Коммунистической партии Советского Союза — 
наследнице и проводнику бессмертных идей Ленина.

Центральный Комитет Польской объединенной рабочей партии выражает свою 
полную солидарность со смелой и последовательной работой и борьбой КПСС по 
претворению в жизнь исторических решений XI съезда, по усилению творческой 
роли и инициативы масс в коммунистическом строительстве, по углублению социа
листического демократизма. Новым огромным выражением этой борьбы является 
решение ЦК КПСС «О преодолении культа личности и его последствий». Это реше
ние является важным вкладом в международную марксистско-ленинскую мысль и 
представляет для нашей партии серьезный стимул в борьбе за полное и творческое 
применение ленинских принципов партийной и общественной жизни.

Наша партия непоколебимо стоит на почве единства стремлений и целей стран 
мирового социалистического лагеря, спаянного идеологией марксизма-ленинизма и 
общностью интересов независимых и суверенных народов.

Верная идеям интернационализма, наша партия ведет народную Польшу по 
пути к социализму в соответствии с самыми жизненными интересами и традициями 
польского рабочего класса и польского народа.

Согласно этим положениям, седьмой пленум ЦК разработал директивы пяти
летнего плана экономического развития и программу действий, которая позволит 
быстро преодолеть существовавшие до сих пор ошибки и упущения, углубить демо
кратизм нашего строя, поднять жизненный уровень трудящихся касс и мобилизо
вать все силы польского народа на борьбу за дальнейшее развитие нашей страны, 
за дальнейшее движение к социализму.

Наша партия неразрывно связывает эти задачи, отвечающие глубочайшим ин
тересам польского народа, с чувствами международной солидарности и стремлениями 
всех социалистических и прогрессивных сил в борьбе за мир, независимость, демо
кратию и социализм.

ЦК ПОРП шлет выражение сердечной дружбы и братства Коммунистической 
партии Советского Союза и ее испытанному ленинскому Центральному Комитету.

Д Е К Р Е Т  П РЕ ЗИ Д Е Н Т А  ЕГИПТА

Центральный Комитет Польской объеди
ненной рабочей партии.

тов.
В заключение 
Эдвард Охаб:

на пленуме с речью выступил первый секретарь ЦК ПОРП

И р а н с к а я  п еч ат ь о реш ен и и  
п р а ви т ел ь ст ва  С С СР

ТЕГЕРАН, 29 июля. (ТАСС). Сегодня 
вечерние газеты поместили сообщение об 
отказе Советского Союза в пользу Ирана 
от своих прав, вытекающих из участия в 
советско-иранском акционерном обществе 
«Кевир-Хуриан». Как указывает газета 
«Кейхан», министр иностранных дел Ар- 
делан заявил, что «этот шаг Советского 
правительства, предпринятый после по

ездки шаха в Москву, окажет хорошее 
влияние на отношения между двумя стра
нами».

Газета «Эттелаат» подчеркивает, что в 
результате решения Советского правитель
ства имущество смешанного акционерного 
общества «Кевир-Хуриан» «безвозмездно 
переходит в распоряжение иранского пра
вительства».

Победа металлургов США
НЬЮ-ЙОРК, 28 июля. (ТАСС). Вчера 

'после, продолжительных переговоров меж
ду представителям профсоюза рабочих 
сталеплавильной промышленности и веду
щих металлургических компаний США 
было заключено соглашение о прекраще
нии начавшейся 1 июля забастовки 650 
тысяч металлургов. Рабочие добились по
вышения почасовой заработной платы, 
размеров пособий по безработице, улучше
ния положения о выплате пособий нетру
доспособным и удовлетворения других 
требований.

Руководство профсоюза рабочих стале

плавильной промышленности обязалось не 
объявлять забастовок в течение трех лет, 
на чем настаивали в ходе переговоров 
металлургические компании. Первона
чально компании выдвигали требование о 
заключении соглашения сроком на 5 лет.

Как сообщил представителям печати 
председатель профсоюза рабочих сталепла
вильной промышленности Макдональд, 
новое соглашение вступит в силу в нача
ле будущей недели после того, как будут 
урегулированы детали соглашений с от
дельными компаниями. После этого пре
кратится забастовка сталеплавильщиков.

Тунис требует вывода французских войск
ПАРИЖ, 28 июля. (ТАСС). По сообще

нию агентства Франс Пресс, председатель 
Совета министров Туниса Хабиб Бургиба 
вновь заявил в своем еженедельном вы
ступлении о необходимости признания 
Францией «действительной независимости 
Туниса и в силу этого эвакуации фран

цузских вооруженных сил». «Никакое 
сотрудничество междд нашими двумя 
странами, — сказал Бургиба. — невоз
можно до тех пор, пока в Тунисе будет 
находиться оккупационная армия. Тунис 
должен взять на себя как свою внутрен
нюю, так и внешнюю защиту».

Против закона о введении всеобщей 
воинской повинности

БОНН, 29 июля. (ТАСС). По сообщению 
западногерманской печати, штутгартский 
адвокат Мартин Де-флер по поручению 
группы западногерманских граждан при
зывного возраста обратился в федераль
ный конституционный суд с требованием 
об установлении судом конституционности 
вступившего в Федеративной Республике

в силу закона о введении всеобщей воин
ской повинности. В своем заявлении. Леф- 
лер заявляет, что указанный закон про
тиворечит ряду статей западногерманской 
конституции и что введение всеобщей во
инской повинности, направленной на 
вооружение ФРГ, ведет к углублению рас
кола Германии.

Западногерманская газета о политике правительства
Аденауэра

БОНН, 29 июля. (ТАСС). Западногер
манская газета «Вестфелише рундшау», 
указывая на «необычайную политическую 
и дипломатическую активность» прави
тельства ФРГ, выступающего против со
кращения вооружений, пишет:

Ввиду этого усердия можно было бы по
думать, что Федеративной Республике 
угрожает непосредственная опасность. Ес
ли, однако, посмотреть поближе, то ока
жется, что в опасности находится пока 
только одно — политическая концепция 
федерального канцлера. Политика силы, 
основанная на 12 немецких дивизиях,

пришла в колебание. Аденауэр борется 
теперь за нее и не хочет понять, что ми
ровое политическое положение в корне 
изменилось.

Газета указывает на полный провал 
планов, основанных на пресловутой «по
литике силы», проводимой правящими 
кругами ФРГ. Канцлер Аденауэр обещал, 
пишет газета, что «в результате полити
ки силы и формирования немецких диви
зий станет возможным воссоединение. 
Между тем весь мир знает, что наступило 
противоположное».

Воинственные призывы южнокорейских лидеров

КАИР, 28 июля. (ТАСС). В печати 
опубликован декрет президента Египта 
Насера об учреждении правления админи
страции Суэцкого канала. Председателем 
правления назначен Мухаммед Хильми 
Бахат Бадави. Назначены также 10 чле
нов правления.

Сообщается, что правление полностью 
взяло в свои руки ведение делами быв
шей компании Суэцкого канала. Над зда
нием бывшего правления компании в 
Порт-Саиде поднят египетский государ
ственный флаг

Газеты пишут, что все сотрудники ком
пании продолжают исполнение своих слу
жебных обязанностей, и прохождение су
дов по каналу происходит в обычном по
рядке.

Сообщается, что министр финансов 
Египта Эль-Кайсуни направил всем дей
ствующим в Египте банкам циркулярное 
письмо, извещающее о национализации 
компании Суэцкого канала и учреждении 
правительственной администрации Суэц
кого канала. Кайсуни информировал ино
странные банки о блокировании всех 
средств, принадлежавших компании.

Вокруг решения египетского правительства 
о национализации компании Суэцкого канала

О ткрытие англо-франко-американских переговоров в Лондоне
ЛОНДОН, 29 июля. (ТАСС). Сегодня 

вечером в Лондоне открылись англо-фран- 
ко-американские переговоры, в которых 
принимают участие министр иностранных 
д;ел Англии Селвин Ллойд, министр ино
странных дел Франции Кристиан Пино и 
заместитель заместителя государственного 
секретаря США Роберт Мэрфи. Из сообще
ний печати явствует, что главной целью 
этих переговоров является обсуждение 
мероприятий, рассчитанных на то, чтобы 
оказать давление на правительство и об
щественность Египта в связи с национа
лизацией компании Суэцкого канала.

Предполагается, кроме того, что в ходе 
переговоров будут рассмотрены вопросы о 
положении в Северной Африке и на Даль
нем Востоке, проблемы разоружения, меж
дународной торговли и другие.

Ряд органов английской печати продол
жает крикливую антиегипетскую кампа
нию, пытаясь утверждать, что проведен
ная Египтом национализация компаний 
Суэцкого канала будто бы не отвечает 
нормам международного права.

Некоторые реакционные газеты пыта
ются создать вокруг вопроса о Суэцком 
канале обстановку военной истерии и вы
ступают с авантюристическими призыва
ми к «усмирению» Египта с помощью 
военной силы. Так, консерватор Хью 
Фрэзер в газете «Санди экспресс», требуя 
«послать немедленно войска» против 
Египта, истошно призывает к «военным 
действиям, убийствам и уничтожению». 
Однако планы, выдвигаемые воинствую

щими колонизаторами, встречают осужде
ние со стороны трезвомыслящих полити
ческих деятелей и влиятельных общест
венных кругов Англии. Выступая на соб
рании в графстве Бергем, бывший ми
нистр обороны — лейборист Шинуэлл 
заявил: «Что бы ни произошло, нас не 
втянут в новую войну... Никто в Англии 
не желаеу содействовать новому конфлик
ту, и мы не хотим войны...».

Газета «Пипл», выходящая тиражом в 
несколько миллионов экземпляров н обыч
но хорошо учитывающая мнения среднего 
англичанина, сегодня в редакционной 
статье заявляет: «Поджигательские речи 
усиливают опасность войны... Такого рода 
разговоры — безумие. Гибель первого же 
египетского солдата в подобном конфликте 
послужила бы искрой, которая зажгла бы 
пожар на всем Ближнем Востоке. И нас 
справедливо обвинили бы в том, что мы 
развязали войну во имя дела империализ
ма».

Далее «Пипл» признает, что «сколь 
бы важным Суэцкий канал ни был для 
английских коммуникаций, все же речь 
идет о принадлежащей иностранцам ком
пании, действующей на иностранной тер
ритории».

«Санди тайме» подчеркивает, что «во
оруженное вмешательство это неправиль
ный и не необходимый метод». Вместе с 
тем «Санди тайме» й другие правые га
зеты ратуют за оказание экономического 
и финансового нажима на Египет.

Заявление президента Египта Насера
ПАРИЖ, 28 июля. (ТАСС). По сообще

нию агентства Франс Пресс, когда прези
дент Насер возвращался в Каир из Алек
сандрии, где он 2 дня тому назад объя
вил о национализации Суэцкого канала, 
его поезд останавливался на всех круп
ных станциях по пути следования, так 
что он мог обращаться к народу, пришед
шему приветствовать его.

Президент Гамаль Абдель Насер заявил 
в г. Танта, где он остановился по пути 
в Каир, что «всякое вмешательство како
го-либо иностранного правительства в 
связи с вопросом о национализации ком
пании Суэцкого канала будет категориче
ски отвергнуто Египтом, который будет 
рассматривать его как нетерпимое вмеша
тельство в наши внутренние дела».

Египет отклонил ноты Англии и Франции
КАИР, 28 июля. (ТАСС). Печать сооб

щает, что правительство Египта отклони
ло ноты протеста Англии и Франции в 
связи с национализацией международной 
компании Суэцкого канала.

Как передает агентство МЕН. началь
ник канцелярии президента Египетской 
Республики Али Сабри заявил, что нацио

нализация компании Суэцкого канала яв
ляется суверенным актом Египта и что 
эта компания подчиняется египетскому 
законодательству. Али Сабри указал, что 
это решение правительства Египта не за
трагивает вопроса о судоходстве по Суэц
кому каналу.

Египет отклонил протест США
ВАШИНГТОН, 29 июля. (ТАСС). По 

сообщению агентства Ассошиэйтед Пресс, 
заместитель государственного секретаря 
Гувер заявил протест египетскому послу 
Хусейну по поводу выступлений прези

дента Насера в последние дни и, в част
ности, его речи на митинге в Александ
рии 26 июля.

Как указывается в сообщении, посол 
Египта Хусейн отказался принять про
тест.

Вьетнамская газета о национализации 
Суэцкого канала

ПЕКИН, 29 июля. (ТАСС). Как передает 
агентство Синьхуа, вьетнамская газета 
«Нян-Зан» приветствует национализацию 
компании Суэцкого канала, как «энергич
ный акт египетского правительства в за
щиту национальной независимости и ми
ра».

Газета пишет: «Этот смелый акт еги
петского правительства и народа, имею
щий целью вернуть национальное достоя

ние из рук тех, кто экешгоатировал его в 
течение десятков лет, является важным 
шагом вперед в укреплении национальной 
независимости и в борьбе против колони
ализма». Это решение «повысит уверен
ность в себе народов арабских стран, бу
дет стимулировать их к энергичной борь
бе в защиту своей национальной незави
симости и территориальной целостности».

Национализация Суэцкого канала 
соответствует ,,духу Бандунга11

ПЕКИН, 29 июля. (ТАСС). Как сообща
ет агентство Синьхуа, газета «Гуанмин- 
жибао» в редакционной статье подчерки
вает, что национализация египетским 
правительством Суэцкого канала является 
источником огромного вдохновения для 
всех, кто выступает против империализ
ма.

Суэцкий канал, пишет газета, создан
ный потом и кровью египтян, наконец в 
руках свободного и независимого египет
ского народа.

Китайский народ, продолжает газета, 
от всего сердца окажет поддержку важ
нейшему решению египетского народа о

национализации Суэцкого канала. Этот 
знаменитый водный путь, говорится в 
статье, должен принадлежать египетско
му народу и служить его интересам. 
Справедливая и энергичная акция, пред
принятая Египтом в отношении междуна
родной компании Суэцкого канала, пол
ностью соответствует «духу Бандунга». 
Поэтому эта акция, несомненно, встретит 
энергичную поддержку со стороны всех 
стран и народов, выступающих против 
колониализма.

Этот акт Египта, заключает газета, 
представляет собой осуществление им его 
суверенных прав на своей собственной 
территории.

Общественность Ливии приветствует  
решение Египта

ТРИПОЛИ, 29 июля. (ТАСС). Касаясь 
решения египетского правительства, пре- 
мьерчыинистр Ливии Бен Халим в интер
вью корреспонденту газеты «Тараблюс 
эль-Гарб» сказал: «Заявление президен
та Гамаль Абдель Насера о национализа
ции компании Суэцкого канала является 
смелым и решительным шагом, в осуще
ствлении которого мы желаем ему всяче
ского успеха. Этот шаг направлен на 
обеспечение интересов Египта и по свое
му характеру является внутренним делом 
Египта, как государства независимого и 
суверенного. Поэтому я не могу понять 
причин того шума, который был поднят в 
некоторых западных, странах по адресу 
Египта™».

ТРИПОЛИ, 29 июля. (ТАСС). Газета 
«Ар-Райд» в статье «Канал возвращен 
народу» приветствует решение египет
ского правительства о национализации 
компании Суэцкого канала. Национализа
ция компании Суэцкого канала, пишет 
газета, «означает, что арабский восток 
больше не хочет быть дойной коровой для 
других... Он полон решимости проводить 
свою твердую экономическую политику, 
основанную на принципе равенства и 
взаимной выгоды. Естественные богатства 
арабского востока должны использоваться, 
в интересах арабских народов, а не в ин
тересах иностранных монополий».

Ливан отклонил протест США
ПАРИЖ, 29 июля. (ТАСС). Как сооб

щает корреспондент агентства Франс 
Пресс из Бейрута, государственный ми
нистр Ливана Саиб Салам, ведающий воп
росами нефти, комментируя протест, ко
торый заявило правительство США ли
ванскому правительству против обложе
ния компании «Таплайн» подоходным

налогом, заявил, что Ливан отклоняет все 
подобные протесты, с какой бы стороны 
они ни исходили. «Ливан, — добавил 
он, ■— никогда не подчинится никакому 
давлению или вмешательству из-за гра-. 
ницы, ибо речь идет о вопросе нацио
нального достоинства, связанного с осу
ществлением суверенитета Ливана и 
щитой его прав».

за-

В Национальном собрании Франции
ПАРИЖ, 28 июля. (ТАСС). Сегодня в 

Национальном собрании Франции состоя
лось голосование но вопросу о доверии 
правительству (как известно, председа
тель Совета министров Ги Молле поста
вил вопрос о доверии, требуя принятия 
проекта военного бюджета и, в частности, 
тех его статей, которые касаются источни
ков покрытия военных расходов).

Заседание началось* с выступлений 
представителей парламентских групп по 
мотивам голосования.

От имени парламентской группы Фран

цузской коммунистической партии депутат 
Биллон заявил, что коммунисты протесту
ют против военных действий в Алжире и 
против введения новых налогов для фи
нансирования этих действий. Биллон по
требовал, чтобы правительство вступило 
в переговоры с целью прекращения огня 
в Алжире, и в заключение заявил, что 
парламентская группа компартии будет 
голосовать против доверия правительству.

При голосовании правительству было 
выражено доверие 273 голосами против 
163.

-□ □ □-

Закончились международные соревнования 
мотоциклистов

ЛЕНИНГРАД, 28 июля. (ТАСС). Не
сколько дней здесь проходили междуна
родные товарищеские соревнования мото
гонщиков. В них приняли участие спорт
смены Болгарии, Венгрии, Китайской На
родной Республики, Польши, Норвегии, 
Финляндии, Чехословакии, Югославии, а 
также команды СССР, РСФСР, Латвийской 
ССР и Эстонской ССР.

В программу соревнований входили 
шоссейно-кольцевые гонки и кросс.

По итогам комплексного лично-команд
ного первенства на первое место вышли 
мотоциклисты Чехословакии, набравшие 
46 очков. На втором месте —- команда 
СССР — 45, на третьем — команда Эс
тонской ССР — 43 очка, далее идут: 
Венгрия — 22 очка, РСФСР — 20, Нор
вегия — 18, Польша — 10. Латвийская 
ССР — 9, Болгария — 8, Китай — 5, 
Финляндия — 4. Команда Югославии в 
комплексном зачете не участвовала.

□ □□
Извещение

В областном лектории для абитуриен. 
тов вузов 31 июля, в 12 и в 2 часа 
дня, проводятся беседы по иностранным 
языкам (немецкому и английскому).

Беседы проводят преподаватели: 
тт. Бутовская В. М „  Бутовская С. М. и  А 
Нагель И. Р.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

К И Н О

Кинотеатр вмени М. Горького.
31 июля — новый цветной киново
девиль «Безумный день». Сеансы: 9.
10-20. 11-40, 1. 2-20. 3-40, 5. 6-20.
7-40. 9. 10-20.

Кинотеатр имени И. Черных.
31 июля. Большой зал — «Круж
ка пива». Сеансы: 10, 11-50. 1-40, 3-30, 
5-20. 7-10, 9. 10-45. Малый зал —
«Пламя гнева» Сеансы 9-30, 11-20.
1-10, 3. 4-50, 6-40. 8-30, 10-20.

ПХЕНЬЯН, 28 июля. (ТАСС). Как пере
дает Центральное телеграфное агентство 
Кореи, вчера, в день третьей годовщины 
заключения перемирия в Корее, Ли Сын 
Ман и другие лидеры южнокорейского 
правительства снова выступили с воин
ственными заявлениями, призывая ликви
дировать перемирие и возобновить войну. 
По сообщению агентства Интернейшнл 
Ньюс Сэрвис, Ли Сын Ман заявил, что

установленное три года назад перемирие 
явилось «ошибкой» и, как он считает, 
оно должно «окончиться в текущем году».

Одновременно «министр национальной 
обороны» и начальник генштаба воору
женных сил Южной Кореи выступили с 
провокационными призывами усилить 
южнокорейские вооруженные силы и го
товиться к «походу на Север». При этом 
было подчеркнуто стремление вооружить 
южнокорейскую армию атомным оружием.

Отделу капитального строительства 
электромеханического завода имени 
В. В. Вахрушева для работы на строи
тельстве требуются: высококвалифици
рованные маляры, штукатуры, землеко
пы. Нуждающиеся обеспечиваются жил
площадью

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева. 30. отдел кадров.

4 —3

Томскому медицинскому институту 
требуются: старшие лаборанты (с выс
ш и м  образованием), лаборанты, препара
торы. машинистка, уборщица, гардероб
щица, дворник, слесарь, возчик, груз
чики и печник (со сдельной оплатой).

Обращаться: г. Томск, Московский
тракт, 2, отдел кадров.

Томской областной строительно-мон
тажной конторе «Сельэлектрострой» 
требуются на постоянную работу: ниже, 
неры и техники.электрики, инженер, 
сметчик, электромонтеры, трактористы, 
плотники, слесари

Обращаться: г. Томск, Набережная
реки Ушайки. 18, телефоны 48-47, 
47-54.

2—1

*||«П>*11*11*11*11*11«
Томский инженерно-строительный институт

объявляет допол нител ьны й ко н курс
на з а м е щ е н и е  в 1 9 5 6 — 5 7  у ч  г о д у  с л е д у ю щ и х  в а к а н т н ы х  д о л ж н о с т е й : 

Заведующего кафедрой
архитектуры.

Доцентов кафедр:

строительных материалов, 
автомобильных дорог, по спе

циальности мосты.

Ассистентов кафедр:
химии,
начертательной геометрии, 
высшей математики, 
дорожно-строительных ма

шин,
физического воспитания и 

спорта,
иностранных языков.

Срок конкурса — один месяц со дня объявления.
Адрес: г. Томск. Соляная площадь. 2, Томский инженерно-строи

тельный институт, телефон №  31-46.
2—2

Ш К О Л А  ФЗО № 3
ОБ Ъ Я В Л Я Е Т  ПРИЕМ У Ч А Щ И Х С Я

в группы судовых кочегаров-слесарей и кочегаров-котелыциков
Срок обучения 10 месяцев.

Принимаются юноши в возрасте 17—18 лет с образованием не ниже 
4 классов В период обучения учащиеся обеспечиваются бесплатно 

питанием, обмундированием и общежитием.
По вопросам приема обращаться: в школу ФЗО № 3—пос. Моряковка, 

Томского района, или г. Томск, проспект имени Фрунзе 14, коми. 12,
тел. 52-60.

Клиникам Томского мединститута-
требуются: старший бухгалтер подсоб
ного хозяйства, опытный заведующий 
столярной мастерской, разнорабочие, 
кочегары, коновозчики, грузчики.

Обращаться: г. Томск, проспект име. 
ни Тимирязева, 1, в хозчасть клиник.

Артель «Производственник» прини
мает от организаций, колхозов, частных 
лиц шерсть для производства валенок и 
шорных изделий. Срок исполнения 
3 —5 дней.

Обращаться: г. Томск, Коммунисти
ческий проспект, 60. 2 —1

Томскому лесоперевалочному комби. / 
нату требуются: опытные инженеры и 
техники промышленного и жилого 
строительства, инженеры-механики про
мышленного оборудования. Поступаю
щие пользуются льготами работников 
лесной промышленности. Нуждающимся 
предоставляется жилплощадь.

Обращаться: г. Томск, поселок Чере- 
мошники, отдел кадров комбината.

Срочно требуется учетчик в кожевен, 
ный цех. На временную работу требует
ся бухгалтер, знакомый с материальным 
учетом.

Обращаться: с. Томск, Коммуниети. 
ческий проспект, 93, артель «Кожмех».

Срочно требуются: сторожа по охра, 
не складов, рабочие по добыче камня, 
взрывники, заведующие складами, днп. 
ломнрованные экскаваторщики.

Обращаться: г. Томск, переулок Ба- 
тенькова, 3, 2-й этаж, комната 18.

25 июля ночью в г. Томске пойман 
вороной жеребец в возрасте 2— 3 лет. 
Владельца просим срочно обратиться в 
контору «Гастронома» —  г. Томск, пло
щадь Революции, 2. 2 — 1

Гр-ка Крыглыхина Мария Ивановна, 
проживающая в г. Томске, Иркутский 
тракт, 6, кв. 3, возбуждает дело о раз
воде с гр-ном Крыглыхиным Николаем 
Дементьевичем, проживающим в г. Том
ске, переулок Шегарский, 44, кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г. Томска.

Гр-ка Мымрина Антонина Ивановна, 
проживающая в Томской области, Ту- 
ганский район, Наумовский сельсовет, 
возбуждает дело о разводе с гр-ном 
Мымриным Николаем Григорьевичем.

Дело подлежит рассмотрению в Том
ском областном суде.

Адрес редакция:
14. пропагандыя 42-4

гор. Томск, проси, нм. Ленива, 13. телефоны: дав справок
—  47-45. вузов, швов я культуры — - 42-48. сельского

(круглые еутки) —  42 42. редактора —  37-37, вам. редактора —  51-75, ответ, секретаря —  31-19, секретари! 
хозяйства —  37-39, промышленного —  37-75, отдела писем —  37-38 в 31-47, отдела информации —  51-61, 
я отдела объявлений —  37-36. стенографистки —  52-02, директора типографии — - 37-72.

вата —  42-40. отделов: партийной жизни —  37-77, 
зам. зав. издательством — 52-23, бухгалтерии
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